ISBN : 978-2-89778-150-7

© Copyright Olivier Manitara 2018.

Tous droits réservés pour le monde

(textes, partition, logos, mise en page, concept).

Dépôt légal

Bibliothèque et Archives nationales du Québec, 2e trimestre 2018.

Bibliothèque et Archives Canada, 2e trimestre 2018.

France : avril 2018.

ÉDITIONS ESSÉNIA

345, chemin Brochu

Cookshire-Eaton (Québec), J0B 1M0 Canada www.Esseniens.org

Réalisé par l’Ordre des Vestales

et l’Ordre des Hiérogrammates.

ISBN : 978-2-89778-150-7

© Copyright Olivier Manitara 2018.

Tous droits réservés pour le monde

(textes, partition, logos, mise en page, concept).

Dépôt légal

Bibliothèque et Archives nationales du Québec, 2e trimestre 2018.

Bibliothèque et Archives Canada, 2e trimestre 2018.

France : avril 2018.

ÉDITIONS ESSÉNIA

345, chemin Brochu

Cookshire-Eaton (Québec), J0B 1M0 Canada www.Esseniens.org

Réalisé par l’Ordre des Vestales

et l’Ordre des Hiérogrammates.

P r a t i q u e s

E s s é n l e n n e s

Les textes, les partitions et les mouvements méditatifs d’ Apprivoiser la mort ont été préparés à partir d’enseignements d’Olivier Manitara.

Ils peuvent être téléchargés sur www.Esseniens.org.

Remerciements à :

COORDINATION : Laurence Harmonie

RÉDACTION : Laurence Harmonie, Annie Argent, Lydia Enfantement, Marilyn Réconciliation

RÉVISION : Laurence Harmonie, Andrée Justesse PARTITIONS : Marie Aboutissement

Sommaire

Avant-propos ���������������������������������������������������������������������������������������������������� 7

La sagesse d’apprivoiser la mort ����������������������������������������������������������������� 11

Comment savoir apprivoiser la mort ? ������������������������������������������������������ 17

exerciceS & rituelS

La fixité dans le mouvement �����������������������������������������������������������������������25

L’autre visage �������������������������������������������������������������������������������������������������� 31

Le corps de Lumière �������������������������������������������������������������������������������������35

méditationS

Ouvre-toi à l’être invisible et sacré que tu es �������������������������������������������45

Les forces de l’étoile de Lumière ���������������������������������������������������������������� 51

Mourir dans le soleil ������������������������������������������������������������������������������������� 57

PrièreS

Prière du psaume 130 de l’Archange Gabriel �����������������������������������������63

Prière pour te libérer de ta vision limitée ������������������������������������������������ 67

Prière du psaume 165 de l’Archange Raphaël ����������������������������������������69

arcanaS

Les 3 vœux pour la robe indigo ������������������������������������������������������������������73

Arcana de la 4e des 8 règles de l’Archange Ouriel ����������������������������������83

Arcana du 9e commandement de l’Archange Gabriel ���������������������������99

chant

Destinée de Lumière ����������������������������������������������������������������������������������107

PSaumeS

Extraits du psaume 158 de l’Archange Michaël

Retrouve le sens de ta vie sur la terre �������������������������������������������������������������� 115

Extrait du psaume 32 de l’Archange Gabriel

L’homme est le reflet inversé de la nature �������������������������������������������������������� 119

Extrait du psaume 155 de l’Archange Gabriel

Le grand secret de la vie après la mort ������������������������������������������������������������ 121

Extrait du psaume 159 de l’Archange Gabriel

Prépare ta mort en étant vivant ���������������������������������������������������������������������� 127

Extraits du psaume 165 de l’Archange Raphaël

Connaissez-vous le nom et la mission de votre âme ? ��������������������������������������133

Extrait du psaume 162 de l’Archange Ouriel

Prenez soin de Dieu en prenant soin des âmes qui s’incarnent �����������������������135

Extrait du psaume 230 de l’Archange Gabriel

La sagesse qui permet de traverser la mort en restant conscient ���������������������� 137

meSSage à l’humanité

Psaume 130 de l’Archange Gabriel

Qu’est-ce que la mort ? ������������������������������������������������������������������������������������143

concluSion

Vis comme une âme, un voyageur des mondes

et entre dans l’immortalité������������������������������������������������������������������������155

Dans la même collection ��������������������������������������������������������������������������� 161

AVANT-PROPOS

La mort, c’est ce que tu connais, et la vie, c’est ce que tu dois découvrir.

Gabriel 32:2

7

Apprivoiser lA mort

À qui s’adresse cette collection ? Elle s’adresse à toi. Comment le savons-nous ? Parce qu’elle s’adresse à tous les êtres qui, comme toi, cherchent un chemin d’éveil…

Que tu découvres cet enseignement ou qu’il soit pour toi un approfondissement, où que tu sois dans ton parcours de vie, l’universalité de cette sagesse éclairera ton être et te guidera vers l’épanouissement de ta propre lumière. Nous voulons t’offrir à travers cette collection toutes les clés de guérison qu’il nous est possible de partager, un condensé de sagesse pour embellir ta vie et te permettre d’embellir le monde.

La tradition essénienne offre aujourd’hui un riche enseignement qui ouvre de nouveau les portes d’une communion avec les mondes supérieurs et avec la vie universelle. C’est un art de la guérison au quotidien qui apparaît, un chemin de libération qui s’ouvre, un véritable éveil de la conscience qui émerge, une muta-tion profonde de nos modes de pensée qui s’opère et la perspective d’une nouvelle civilisation qui se lève à l’horizon comme un nouveau soleil.

Dans cette collection « Pratiques Esséniennes », tu trouveras un enseignement empli de profondeur, car il provient d’une sagesse millénaire, mais à la fois très accessible par la pureté de son langage. Tu trouveras des méthodes simples à pratiquer dans ta vie pour te reconnecter en conscience à la grande source 8

avant-ProPoS

d’intelligence qui gouverne les mondes, à la nature sacrée et à ton être véritable. En douceur, laisse fleurir en toi cette nouvelle lumière, la grande protection et la source de toutes les guérisons. En conscience, permets à tout ton être de s’imprégner de cette nouvelle pensée, accomplis de nouveau les gestes qui poseront en toi et sur la terre entière l’écriture de la grande harmonie, celle qui ennoblira ton chemin de vie, transformera ta destinée et celle de la terre.

Garde présent à l’esprit que nous nous servons des écrits, des paroles, de la musique, des chants, des mouvements, des danses, des exercices comme des moyens, comme des supports pour manifester, pour véhiculer une âme invisible, un champ de vie libéra-teur qui n’est pas du monde, mais qui peut y venir par l’intermédiaire de la Nation Essénienne et de la communauté de ceux qui, plein d’amour, se sont mis à son service. Toi aussi, tu es chaleureusement invité à te préparer à participer à ce travail de guérison, d’illumination, de résurrection de l’homme.

nouS t’offronS ici quelqueS cléS

de la SageSSe eSSénienne

Sois conscient de tes gestes et de tout ce que tu accomplis. Considère les éléments que tu utilises comme des êtres vivants, avec amour, respect et gra-titude. Relie-toi à la source originelle.

9

Apprivoiser lA mort Pour cela, pense :

• à dire pourquoi tu allumes une flamme (honorer l’élément du feu, appeler un être des mondes subtils, éclairer...), pourquoi tu prends de l’eau (honorer l’élément de l’eau, boire, laver, purifier...), de l’encens (honorer l’élément de l’air, purifier l’air, les atmosphères...), une pierre (honorer l’élément de la terre, manifester la stabilité, en faire un brûle-encens...), un végétal (honorer la Mère, manifester la volonté, la beauté...), etc. ;

• à rendre sans tarder à la Mère les éléments (terre, végétaux, eau, pierres...) que tu ne conserves pas ; à enterrer les cendres d’encens ;

• à honorer et remercier les êtres des mondes subtils qui ont participé à tes activités ;

• à être toujours conscient que tout ce qui se produit dans le monde physique a son origine dans un monde subtil ;

• à honorer et remercier ceux qui, depuis Énoch, le père de la tradition de la Lumière, en ont assuré la continuité.

10

LA SAGESSE

D’APPRIVOISER LA MORT

Cultive et fais vivre en toi

la grandeur, la majesté,

ce qui est plus grand que tout, plus grand que la mort.

Michaël 82:25

11

Apprivoiser lA mort La mort est un concept, une vision de la vie, une idée que s’en est fait l’homme, mais à l’origine des temps, vie et mort étaient 2 mondes étroitement liés. Les hommes n’avaient pas cette conscience individuelle d’être séparés du tout, ils vivaient un avec la Source. La vie et la mort n’avaient pas du tout le sens qu’on leur donne aujourd’hui. La mort peut donc être appré-hendée et regardée de multiples façons selon notre culture, nos modes de vie, les mondes qui nous influencent. C’est pourquoi il est bon d’élargir notre esprit, d’ouvrir plus grand notre vision afin d’essayer de nous approcher d’un mystère et de percevoir ce qui est vrai de toute éternité, ce qui va au-delà de nos croyances et de notre éducation, de notre vision limitée.

C’est parce que l’homme s’est identifié à son corps que la disparition de ce corps, soudain, lui semble la fin de tout, l’effraie et le pousse à vivre toute son existence uniquement pour le bien-être, les besoins et la vie de ce corps auquel il s’est identifié. La sagesse essénienne essaie de comprendre la vie dans sa globalité et de percer le mystère de la mort, de porter un autre regard, d’ouvrir les consciences et les esprits de façon à ne pas rester enfermé dans une seule conception du monde et de la vie.

L’alliance avec un monde supérieur d’intelligence et de perfection a permis à la Nation Essénienne 12

la SageSSe d’aPPrivoiSer la mort de recevoir un enseignement direct de ces mondes grands, divins, immortels. Aujourd’hui, l’homme a accès à un savoir, une connaissance sublime venant du monde de la Lumière, qui éclaire la mort et la vie de l’homme sur la terre.

C’est afin de partager ce savoir que la Nation Essénienne propose d’ouvrir un chemin qui permet à l’homme éveillé de découvrir comment apprivoiser la mort, se guérir de concepts erronés et vivre sa vie en conscience, tourné vers une intelligence et une vie plus grandes. Les paroles des mondes supérieurs sont là pour nous éclairer et nous les partageons avec joie afin de te permettre de t’approcher de ces mystères de la façon la plus pure possible.

Apprivoiser la mort est tout un chemin à nous construire, mais c’est aussi un bonheur profond de pouvoir vivre notre vie d’une manière plus sereine, plus paisible, en étant conscients de notre mission, conscients de notre véritable nature, de notre identité profonde et du chemin à parcourir. Apprivoiser la mort peut nous apporter la joie d’orienter notre vie différemment, de la placer au service d’un monde de grandeur et d’éternité, libérés de nos concepts emprisonnant la vie dans la seule limite de notre corps physique. Apprivoiser la mort nous permet de porter un autre regard sur notre être et sur la vie, de vivre comme une âme, la tête et l’intelligence dans 13

Apprivoiser lA mort les étoiles tout en ayant les pieds bien posés, enraci-nés dans l’expérience terrestre.

Vivre comme une âme est un privilège, un trésor sacré et précieux que l’humanité est en train de perdre en tournant toute sa puissance créatrice et son énergie vers le corps physique, sa perfection, sa longévité, l’augmentation de ses capacités.

L’« homme augmenté » est le grand projet d’une intelligence sombre qui nous fait tourner nos regards uniquement vers le corps, le transformer en une bio-machine animée par une intelligence artificielle.

Cette vision oriente peu à peu l’être humain à vivre loin de sa grandeur, de sa divinité, de son âme immortelle.

Apprivoiser la mort peut nous aider à retrouver le bonheur de vivre pleinement comme une âme, prête à voyager, à faire toutes les expériences et à traverser les différents mondes.

« Vous êtes de passage » nous dit souvent l’intelligence des Archanges. « Si les hommes qui s’incarnent sur la terre savaient réellement qu’ils ne sont que de passage et qu’ils viennent pour accomplir une mission bien précise, dès la naissance, ils mettraient tout en œuvre pour retrouver la mémoire. » (Michaël 158:1) Apprivoiser la mort te permettra de vivre consciemment de l’intérieur cette expérience d’être de passage et te libèrera peu à peu d’une vision 14

la SageSSe d’aPPrivoiSer la mort étroite de la vie pour accepter d’entrer dans la grandeur et l’immensité.

Si l’on sait s’approcher de ce mystère d’une façon juste, si on a les clés pour s’y préparer consciemment et clairement de son vivant, ce que nous appelons la « mort » peut devenir une expérience heureuse, un moment clé du voyage, un passage serein vers une autre destination que l’on aura su préparer avec clarté et précision durant son expérience terrestre.

Vivre et voyager comme une âme en connaissant sa mission sur terre est le grand défi de la vie de l’homme. Vivre en étant serein et libre face à la mort est une sagesse qui doit s’acquérir, un chemin à se construire chaque jour par l’éveil et le travail intérieur, c’est une clé magique puissante permettant de traverser tous les mondes.

15

COMMENT SAVOIR

APPRIVOISER LA MORT ?

La mort n’est pas ce que vous croyez, ce que vous imaginez ;

elle est un monde bien vivant et réel.

Michaël 150:13

17

Apprivoiser lA mort Apprivoiser la mort, c’est tout d’abord transformer ton regard sur la vie. Avoir la force de t’élever vers la vision d’un monde supérieur demande tout un

apprentissage et un travail sur soi. Il faudra te libérer des concepts erronés, des peurs, des idées que tu as sur la vie et sur la mort. C’est en te purifiant et en laissant peu à peu d’autres impressions, d’autres images, d’autres pensées entrer en toi que tu pourras t’approcher de ce mystère. Méditer, prononcer certaines paroles sacrées, prier, accomplir certains mouvements, chanter, t’imprégner des paroles des Archanges sur la mort, tous ces outils sont mis à ta disposition dans ce livre pour te reconstruire, pour laisser peu à peu entrer en toi d’autres concepts, un autre savoir, une vérité qui libère.

Apprivoiser la mort te sera de plus en plus accessible, jusqu’à devenir une évidence, une façon d’être et de vivre, une orientation claire si tu par-viens à constituer à l’intérieur de toi de nouveaux organes de perception. Ces organes sont subtils, ils se construisent à partir de l’enseignement du monde divin que tu acceptes de laisser entrer en toi, jusqu’à t’en construire un corps. Plus tu seras prêt à laisser aller d’anciens concepts sur la vie et la mort, à t’ouvrir à une perception plus large de l’existence, plus tu pourras te reconstruire et te fortifier par ce qui est vérité dans tous les mondes, par ce qui est éternel 18

comment Savoir aPPrivoiSer la mort ?

et immortel. Accepte de te purifier, nourris-toi de la sagesse transmise dans ce livre jusqu’à en faire les nouvelles fondations de ton être, une nouvelle façon de vivre et de regarder la vie.

C’est dans la continuité et la discipline qu’un nouveau corps, une nouvelle vision, une nouvelle destinée peuvent s’inscrire en toi.

Tu es né sur la terre pour accomplir la mission de ton âme. Il te faut retrouver cette mission et te préparer de ton vivant à la suite du voyage, car ce qui se passe au-delà du voile de la mort s’inscrit ici et maintenant. C’est un monde réel qui reflètera celui avec lequel tu auras vécu sur la terre. Préparer sa mort et l’apprivoiser, c’est comme préparer un voyage, prévoir son itinéraire et choisir les paysages, les lieux, les êtres que l’on souhaite rencontrer derrière le voile. Il y a une sagesse à découvrir, un enseignement à connaître pour te préparer à ce passage et la tradition essénienne t’offre dans ce livre beaucoup de clés, d’outils pour te permettre de t’approcher d’une façon juste de ces mystères.

Trouve ici des exercices, des mouvements des paroles qui te touchent, t’éveillent, te reconstruisent de l’intérieur et te renforcent face au mystère de la mort. Plus tu les pratiqueras et les vivras dans ton corps physique, plus tu pourras te transformer et t’approcher de la clarté, de la sérénité intérieure qui 19

Apprivoiser lA mort te permettront de te préparer consciemment au passage de la mort.

Commence par regarder la mort comme un être que tu dois apprivoiser, qui est bon pour toi, qui a une sagesse, une grandeur à t’offrir. Donne-toi les moyens de découvrir cet être qui a beaucoup à t’apprendre afin de t’en faire un allié. Regarde tout ce que tu peux guérir et transformer en toi pour acquérir cette autre vision beaucoup plus large de la vie, celle qui ennoblit et te donne la force de te préparer à la mort avec détermination, confiance, clarté, et même avec le sourire.

Comprendre le sens de la vie et tracer soi-même son chemin de destinée en conscience est une œuvre à accomplir. Si la sagesse transmise dans ce livre te parle et te touche, alors, mets-toi en mouvement pour l’intégrer, pour t’en nourrir quotidiennement et pour transformer de ton vivant les écritures que tu retrouveras de l’autre côté du voile. Choisis les bonnes alliances et œuvres pour vivre avec ton âme, pour porter en toi et faire fleurir les semences d’éternité qui te suivront d’un monde à l’autre. Déchire les faux concepts de la vie et de la mort et agis pour te préparer en conscience au passage du voile. Fais de ta vie une œuvre sacrée qui honore la grandeur.

Accomplis quotidiennement les gestes justes, place ta vie dans les écritures les plus divines. Nourris en toi par des actes concrets, dont tu trouveras ici les 20

comment Savoir aPPrivoiSer la mort ?

clés, tout ce qui fera grandir en toi les idée d’éternité, d’immortalité, d’universalité, tout ce qui élar-gira ton être afin que la mort devienne pour toi une alliée, une amie sur ton chemin de destinée.

21

EXERCICES

& RITUELS

EXERCICES

& RITUELS

C’est la façon dont vous vivez votre vie qui déterminera votre passage

et votre voyage dans l’autre monde.

Gabriel 155:6

EXERCICES & RITUELS

LA FIXITÉ

DANS LE MOUVEMENT

Il s’agit d’une puissante visualisation-méditation issue de la tradition essénienne. Elle te montre les courants de la vie, les mouvements de transformation, la vie et la mort, et te permet de te centrer sur ton être véritable éternel.

Première Partie

Place-toi dans ton temple de méditation.

Allume une bougie.

Fais brûler de l’encens d’oliban.

Trouve la position juste et unis-toi à la présence magique du champ de vie de la tradition essénienne et de la Ronde des Archanges.

Respire profondément, puis laisse la respiration devenir normale.

Tout en toi est calme, tranquille, serein.

25

Apprivoiser lA mort Visualise devant toi, à 2 mètres, un cercle de lumière (de la grandeur d’un humain) qui tourne de gauche à droite.

Lorsque ta visualisation est devenue aisée, que le cercle est formé et qu’il tourne plus ou moins par lui-même, place en lui le sentiment et l’idée du mouvement. Dis-toi que ce cercle représente le mouvement de la vie. Réalise que tout en ce monde se transforme et que, dans le fond, rien n’est véritablement stable.

Lorsque tu as bien assimilé que tout se transforme en ce monde, laisse apparaître au centre du cercle un point de lumière fixe.

Lorsque ta concentration est devenue aisée, dis-toi que ce point symbolise la source et l’axe de la roue de lumière. Tout émane et tourne autour de ce point.

Pense alors à la fixité dans le mouvement.

Maintenant, visualise une lumière qui émane du point central et se détache en spirale pour atteindre le mouvement circulaire périphérique. C’est là le courant de la mort qui éloigne les êtres du centre et les conduit vers la dilution.

Fais en sorte que dans ta visualisation, le cercle tourne dans l’autre sens (de droite à gauche) de façon à ce qu’il s’approche du point central. C’est le courant sacré de la vie qui forme la coupe du mystère.

26

la fixité danS le mouvement deuxième Partie

En visualisant de nouveau la spirale qui va vers l’extérieur, prononce ces paroles en méditant leur sens :

« Je me tiens dans le champ de vie de la tradition essénienne et de la Ronde des Archanges, conscient, en éveil, aspirant de tout mon être vers le Suprême.

Ma vie est un miracle permanent.

Elle est semblable à une bulle de savon vol-tigeant dans l’air ; un rien suffirait à la faire éclater.

Rien n’est stable en ce monde ; tout se transforme en permanence.

La nuit succède au jour et le jour à la nuit.

Si la vie peut se transformer en mort ; si le bien peut devenir le mal ; si le malheur peut succéder au bonheur, où sont la vie, le bien, le bonheur authentiques ?

Où est mon être véritable et qui suis-je dans la vérité ?

Qui suis-je devant l’éternité ?

27

Apprivoiser lA mort Une multitude d’Anges veillent sur moi et me protègent ; sans leur présence aimante, je suis perdu.

Mais dans les grandes épreuves, je suis seul, et personne ne peut m’indiquer le moment de la mort.

Qui suis-je devant l’éternité, au-delà du transitoire et de l’apparence ? »

Visualise la spirale qui va vers le centre.

« Ô Père-Mère-Source, ouvre les yeux de mon âme.

Fais que je sois désillusionné.

Permets-moi de contempler la vie absolue, mon être éternel.

Que je ne puisse plus prendre le mensonge pour la réalité et l’ombre pour la Lumière.

Éveille-moi à la vie véritable ; que tout devienne clair, que chaque chose soit à sa juste place.

Fais de moi la coupe pure de ta présence Je-Suis. »

Pause de silence, recueillement.

28

la fixité danS le mouvement

« Je suis la coupe du saint graal.

Je suis le candidat aux mystères de la terre originelle.

Je suis né de la source lumineuse qui illumine le monde.

Je suis celui que je suis dans le soleil-vérité, sans mélange ni obscurité.

Je suis qui je suis, au-delà des apparences et du transitoire ; au-delà de la mort et de la vie limitée ; au-delà du bien et du mal passagers.

Je suis un avec la source Je-Suis.

Je suis la fixité de l’être dans le mouvement du devenir. »

Médite et contemple dans le silence.

29

EXERCICES & RITUELS

L’AUTRE VISAGE

Cet exercice simple te permettra de faire apparaître en toi un autre visage, le visage intérieur de l’âme. Ce visage est celui de l’amour, c’est ton véritable visage, celui qui s’approche de la Divinité et de l’Archange Michaël.

Pour être en résonance avec l’Archange Michaël, il est plus puissant de faire l’exercice face au soleil dans les heures favorables de la matinée : du lever à 11 heures.

Place-toi dans l’atmosphère de ton temple, ton lieu de méditation, à l’intérieur ou dans la nature.

Tiens-toi immobile dans la position juste.

Ta respiration est régulière et calme.

Concentre-toi sur ton visage et ressens une après l’autre toutes les parties : le front, les joues, le men-ton, la bouche, le nez, les yeux... Fais en sorte que 31

Apprivoiser lA mort tout ton visage soit totalement détendu. Si tu y par-viens, tu auras l’impression que ton visage disparaît et tu sentiras comme un visage intérieur prendre la place. Cela peut se manifester comme une impression de lumière qui inonde le visage de l’intérieur.

Offre la liberté à cette lumière ; laisse ton visage originel se manifester dans sa beauté.

Tout visage peut devenir soudainement extrê-mement beau, indépendamment des critères extérieurs. Cela signifie que le visage intérieur de l’âme transparaît pour un moment à travers le physique.

Laisse tous les pores de ta peau devenir lumineux et vrais.

Laisse un sourire intérieur ensoleiller tout le visage. Ce sourire réalise la perfection de la relaxation musculaire.

Si tu accomplis bien cet exercice, peut-être vas-tu être surpris du changement lorsque tu reviendras à la réalité du monde extérieur. Tu pourras justement éprouver la sensation de t’être éloigné du monde des formes figées et qu’en arrêtant l’exercice, tu te replonges à nouveau dedans. Cette impression est juste, car il existe une grande différence entre ton visage authentique et le visage que tu as dans la vie extérieure. Même dans les expressions, ce n’est pas le même. L’existence externe oblige les êtres à adopter certains comportements, certaines attitudes et sans 32

l’autre viSage

même s’en apercevoir, ils se fabriquent un moi fac-tice en rapport avec ces attitudes et comportements.

Pendant l’exercice, tu as quitté le masque pour te plonger dans le profond, dans le véritable toi-même.

Tu n’étais plus polarisé vers le monde extérieur, mais vers l’intérieur et tu en as perçu les premières lueurs. Mais ce monde est beaucoup plus vaste que ce que tu en as perçu : il est infini.

33

EXERCICES & RITUELS

LE CORPS DE LUMIÈRE

Cet exercice a une dimension initiatique, transformatrice en profondeur. Il te permet de placer ton corps physique dans la vibration du corps de Lumière.

Il est bien de le prévoir au moins un jour à l’avance afin de pouvoir t’y préparer mentalement et intérieurement. Dans les actes cérémoniels, plus la préparation est profonde, plus la vibration engendrée par la pratique peut être élevée.

Avant de commencer cet exercice-communion, purifie-toi les mains avec de l’eau de Gabriel1.

1 - À défaut d’eau de Gabriel, tu peux consacrer de l’eau de source en prononçant : « Par la Ronde des Archanges, par mon Ange, uni au champ de vie de la Nation Essénienne, je bénis cette eau dans la Lumière et la consacre eau de l’amour de Dieu. Amin. »

Par quelques gouttes d’eau de Gabriel versées dans une bouteille d’eau pure, toute l’eau est consacrée eau de Gabriel.

35

Apprivoiser lA mort De préférence, revêts-toi d’habits propres et si possible, blancs.

Veille à ne pas être maquillé ni parfumé.

Place-toi avec solennité et concentration dans l’atmosphère de ton temple de méditation. Cela peut être à l’intérieur ou à l’extérieur, dans la nature.

Relie-toi à la vibration pure de la Ronde des Archanges.

Dans ton temple, place une bougie sur un tissu ou un papier violet, le tout sur l’autel ou sur le sol devant toi.

Prépare de l’encens d’oliban.

Prépare un coussin ou une chaise pour rendre la position du corps plus confortable.

Apporte un petit récipient contenant de l’eau de Gabriel.

Allume la bougie en prononçant la parole :

« De même que j’appelle la flamme sur cette bougie, puisse le feu omniprésent de la Ronde des Archanges me conduire vers la lumière de l’âme pour le bien de tous les êtres. »

Assieds-toi et plonge le pouce, l’index et le majeur de la main droite dans l’eau et dis : 36

le corPS de lumière

« Quoi que tu puisses contenir, au nom de la source première dont tu es sortie, eau, sois pure de nouveau et dans le feu de l’esprit, régénère-toi. »

Avec tes doigts, répands un peu d’eau tout autour de toi ainsi que de fines gouttelettes dans l’air avec l’idée que tu vas entreprendre un travail profond sur toi et que tu dois être disponible.

Repose le récipient et consume de l’encens en prononçant la parole :

« De même que la fumée de cet encens s’élève vers le ciel et le monde spirituel, que mon être entier offre pensées claires, sentiments d’harmonie et forces de vie à la terre pour le bien de tous les êtres dans la volonté du Très-Haut. »

Laisse l’encens se consumer et entre dans la position juste de ton choix :

• à genoux, les fesses reposant sur les talons et les mains à plat sur les cuisses ;

• assis en triangle-tailleur, les jambes croisées et les mains à plat sur les cuisses ;

• assis sur une chaise, les pieds posés à plat sur le sol et les mains sur les cuisses.

37

Apprivoiser lA mort La colonne vertébrale doit être droite.

Garde cette position dans une totale immobilité pendant 10 à 15 minutes.

Pendant ce temps, ressens ton corps qui devient immobile, laisse ta pensée et tes sentiments s’apaiser. Efforce-toi de te placer dans une atmosphère de pureté et d’harmonie.

Pour t’aider, tu peux prononcer les paroles :

« Je suis stable.

Je suis en harmonie.

Je suis pur dans le sanctuaire caché de mon moi. »

Prononce alors la parole mantrique ci-dessous en la laissant résonner profondément à l’intérieur de toi.

Une parole mantrique est avant tout une parole sacrée, magique qui enferme un esprit, une âme, un pouvoir. Elle ne doit donc pas être récitée du bout des lèvres. C’est une méthode très ancienne d’utiliser le verbe comme moyen de créativité, d’éveil supérieur de l’âme et de communion avec l’invisible. Ainsi, chaque parole doit être non seulement exprimée clairement d’une façon intelligible, mais également profondément ressentie et même vécue 38

le corPS de lumière de l’intérieur. Il est bien que tu puisses t’entraîner à vivre pleinement ces paroles.

Pour cela, il est important :

• que tu te concentres sur la parole ;

• que tu en comprennes le sens intellectuel ;

• que tu l’imagines, la visualises en images ;

• que tu ressentes profondément ces images ainsi que leur vie intérieure, leur âme ;

• enfin, que tu t’identifies à elles.

Parole mantrique

« Au commencement est le corps.

Et le corps est avec Dieu.

Et le corps est Dieu.

Il est dans le commencement un en Dieu. »

Pause silencieuse, dans l’éveil intérieur.

« Tout est par Lui et sans Lui, rien n’est.

Ce qui est en Lui, c’est la vie.

Et la vie est la lumière intérieure. »

Pause silencieuse, dans l’éveil intérieur.

39

Apprivoiser lA mort

« Et la Lumière luit dans les ténèbres de la personnalité née du corps.

Et les ténèbres de la personnalité née du corps ne la saisissent pas.

La conscience Je-Suis est la lumière véritable qui éclaire tout homme venant dans un corps. »

Pause silencieuse, dans l’éveil intérieur.

« Elle est dans le corps et le corps est par elle, et le corps ne la reconnaît pas. »

Pause silencieuse, dans l’éveil intérieur.

« Elle vient chez elle et les siens ne l’accueillent pas. »

Pause silencieuse, dans l’éveil intérieur.

« Mais à tous ceux qui l’accueillent, elle donne le pouvoir d’être Enfants de Dieu, à ceux qui croient en son Nom Je-Suis, elle qui n’est engendrée ni du sang, ni d’un vouloir de chair, ni d’un vouloir d’homme, mais de Dieu. »

Pause silencieuse, dans l’éveil intérieur.

40

le corPS de lumière

« Et la conscience Je-Suis se fait chair et elle habite en moi. »

Pause silencieuse, dans l’éveil intérieur.

« Et je contemple sa gloire, gloire qu’elle tient de son Père comme Fils unique, plein d’amour, de sagesse et de vérité.

Amin. »

En pratiquant régulièrement cet exercice, tu pourras peu à peu reconquérir la parole magique créatrice, et pour cela, une grande patience est né-cessaire, car chaque mot doit être vivifié pour être inséré à l’œuvre d’ensemble.

En prononçant ces paroles et en accomplissant cet exercice, prends bien conscience que tu passes une initiation qui va te permettre de t’approcher du rayon de ton être véritable.

Une transformation va s’opérer en toi et ensuite, tu seras différent : une présence de lumière t’habi-tera de plus en plus.

Bien sûr, une telle initiation et un tel enseignement exigent un travail intérieur, il n’existe aucun moyen de contourner cette difficulté.

Ainsi, cet exercice t’invite à prendre conscience de ton corps comme étant une merveille des 41

Apprivoiser lA mort merveilles, un temple sacré destiné à devenir ce qu’il est : le corps du Christ.

Tu pourras prendre conscience de ton corps d’une nouvelle façon, comme tu ne l’avais encore jamais fait : il est le commencement de ton travail.

Il est un univers sacré, un lieu de ton âme que tu as reçu en héritage, qui a été confié à ta garde et à ta bienveillance et avec lequel tu dois réaliser une œuvre d’art. Par lui, la possibilité t’est offerte de montrer qui tu es, de te révéler à toi-même et aux autres.

42

MÉDITATIONS

Ne crois pas que ta vie sur terre n’est rien.

La terre est une préparation à l’éternité.

Michaël 85:8

MÉDITATIONS

OUVRE-TOI

À L’ÊTRE INVISIBLE ET SACRÉ

QUE TU ES

Dans cette méditation, libère-toi de tous tes blocages en laissant couler en toi l’eau de la vie. Rejoins le royaume de la Lumière en ouvrant ton cœur à la beauté de ton âme.

« Avec une grande douceur, je pose le poids de mon corps sur la terre.

Le sol me porte, le sol me soutient.

La terre m’offre un appui sûr et bon, elle est toujours là pour me donner force et courage.

Elle me retient de la chute vertigineuse. »

Prends conscience que la terre te porte maintenant et avec une grande confiance, appuie-toi sur elle comme tu pourrais t’appuyer sur un ami 45

Apprivoiser lA mort aimant, quelque chose de sûr, quelque chose de stable, quelque chose qui te réconforte.

La nature nous montre les lois éternelles.

La nature est juste, emplie de sagesse, d’intelligence, de beauté.

Pose le poids de ton corps et en même temps, pose tous tes soucis, tout ce qui est crispé, tout ce qui est bloqué, tout ce qui est tendu, tout ce qui est malade, tout ce qui te fait souffrir. Pose-le, donne-le, détends-toi.

Ce qui vit à l’intérieur de ton corps, c’est la pureté.

Laisse ton cœur s’ouvrir.

Respire l’air précieux, l’air diamant, l’air vivant.

Laisse-le entrer en toi doucement comme une caresse, comme un baiser de l’amour.

Laisse ton cœur s’ouvrir par l’air, l’air empli de la vie qui sans cesse te rajeunit.

Laisse tout ton corps être dans la douceur, dans la légèreté.

Laisse tout ton corps être parcouru par la Lumière.

Ce qui se dresse en toi, ce qui fait que tu es droit, c’est la présence de la vie et de la Lumière dans le corps, qui est ténèbres et qui est posé sur le sol.

Laisse ton corps s’endormir, laisse ton corps entrer dans le repos, dans le calme, laisse-le être dans 46

ouvre-toi à l’être inviSible et Sacré que tu eS

son amour, un avec la Mère, et toi, avec la Mère, éveille-toi dans ce qui est sacré, dans ce qui vient vers toi à travers le tout, à travers tes yeux, la grande beauté, le soleil, le ciel bleu, les couleurs et les formes du monde, à travers l’air, à travers l’eau transparente et vivante, à travers le pain de la vie, à travers tous tes sens en éveil.

Laisse ton cœur s’ouvrir, laisse l’amour t’entourer, laisse le feu de l’amour te toucher, laisse la lumière de la sagesse omniprésente t’envelopper, te pénétrer, te vivifier dans la bonté.

Maintenant, fais l’expérience que tu es un être invisible et sacré, que ton corps n’est qu’un vête-ment. Ouvre ton cœur dans l’immensité au-dessus de toi et tout autour de toi, car tu vis là, tu agis là, tu es un être invisible, sacré.

Laisse le monde du soleil, laisse le monde du ciel te parler, laisse l’immensité entrer en toi.

Ouvre toutes les fenêtres de ta maison.

Invite le feu pur et sacré, invite le bonjour lumineux du soleil, invite la salutation des Anges à l’intérieur de ta maison.

Tu es la bien-aimée du bien-aimé, tu es l’épouse parée pour les noces du feu et de la Lumière.

47

Apprivoiser lA mort Le monde entier veut venir à l’intérieur de toi pour célébrer la fête du feu et de la Lumière.

N’aie pas peur, sois sans crainte, laisse toutes les ombres de la nuit s’évanouir.

Respire l’air qui contient les mondes de la Lumière.

Écoute l’oiseau chanter et toi aussi, chante dans ton cœur pour le monde entier.

Chante pour ton âme, chante pour l’esprit universel avec lequel tu es relié maintenant.

Ouvre ton cœur à la nouvelle vie qui t’attend.

Dans ton cœur, l’eau qui chante.

Dans ton cœur, le blé qui pousse.

Dans ton cœur, l’enfant qui rit.

Dans ton cœur, l’air précieux empli de la belle pensée.

Dans ton cœur, la vie belle et grande.

N’aie pas peur de ton cœur, n’aie pas peur de tes pensées divines, n’aie pas peur de la grandeur en toi, n’aie pas peur de ce qui est beau et au-delà du corps.

Ton corps n’est qu’un pôle de ton être, le pôle le plus petit, le pôle de la mort.

Laisse l’autre pôle, le pôle de l’esprit universel, vivre et te toucher, vivre et t’éveiller.

Sois simple, sois véritablement toi-même comme tu ne l’as jamais été.

48

ouvre-toi à l’être inviSible et Sacré que tu eS

Laisse tout ce qui est faux se poser sur le sol, éveille-toi de l’intérieur, éveille ce qui est vrai, éternellement vrai.

Laisse parler ton cœur, laisse-le vivre dans la clarté du soleil.

Peut-être qu’il y a des douleurs en toi, peut-être qu’il y a des blocages inextricables, des plaies ; alors, laisse couler l’eau de la vie dans tout ton corps, laisse l’eau emporter ce qui est douloureux et malade.

Laisse ton âme vivre et respirer.

Les choses s’arrangeront pour toi.

Ouvre un petit peu ton cœur jusqu’à ce que la Lumière te réconforte et te conforte.

49

MÉDITATIONS

LES FORCES

DE L’ÉTOILE DE LUMIÈRE

Cette méditation de l’étoile de Lumière t’invite à t’harmoniser avec la pure vibration de ton être véritable éternel Je-Suis. Elle te permet de développer une force intérieure et d’éveiller en toi de nouvelles perceptions.

« J’entre dans le calme, j’entre dans le silence.

À travers le silence omniprésent, je m’éveille, je deviens conscient.

Mon corps est posé sur la terre.

Au-dessus de moi, un soleil, vaste comme l’univers, source de toutes les lumières.

Par ma pensée, par mon cœur, par ma volonté, je m’unis au soleil des soleils.

J’invite en moi sa lumière, sa chaleur, sa vie.

51

Apprivoiser lA mort Elles me traversent, elles emplissent tout mon corps.

La Lumière, la bonté, la vie douce et calme, la vie dans le silence.

Tout mon corps dans le calme, dans la présence omniprésente de la Lumière.

Tous mes organes, toutes mes cellules, tout s’éveille, tout devient clair.

Je ne suis pas le corps.

Je suis celui qui habite le corps.

Je me tiens autour du corps et aussi dans un espace à l’intérieur du corps.

De cet espace du soleil, je bénis le corps tout entier.

Je bénis tous les organes de mon corps, de la tête jusqu’aux pieds.

Je place le corps dans la grande harmonie de la nature vivante.

Je place chaque organe dans la lumière des lumières, dans la conscience claire.

Mes pieds sont avec la Mère.

Le sommet de ma tête est avec le Père, le Soleil.

52

leS forceS de l’étoile de lumière Je pense à mes yeux.

Dans mes yeux, la Lumière.

Je pense et je ressens mon front de l’intérieur ; mon front est comme la nuit, infini.

Mes yeux se dirigent vers mon front de l’intérieur, vers un point dans le noir.

Je peux voir apparaître une étoile, scintillante.

C’est une fée que la Mère du monde m’envoie.

Cette étoile incandescente, blanche au centre et bleutée autour, m’éveille puissamment. Je suis.

C’est l’étoile du Je, l’étoile de mon être véritable éternel Je-Suis.

Mes yeux, dans la Lumière.

Ma colonne vertébrale s’éveille.

Mes yeux, dirigés vers cette étoile au milieu de mon front.

Elle grandit.

La Lumière entre par cette étoile dans ma colonne vertébrale.

Tout s’éveille, tout s’anime.

Tout mon corps entre dans la lumière Je-Suis.

53

Apprivoiser lA mort Tous mes organes baignent dans la lumière Je-Suis.

Tout autour de mon corps, cela s’éveille, cela apparaît.

Il y a des mondes qui vivent autour de moi, des pensées, des forces, des intelligences qui partagent ma vie.

Je peux les voir autour de moi.

Je peux percevoir des images, des influences, des états d’âme.

Je peux me voir dans la vie quotidienne en train de faire certaines choses, d’avoir certaines préoccupations, certaines pensées.

En vérité, je me tiens là, dans un monde, avec des intelligences et des êtres et je partage un monde avec eux, avec elles.

Ils entrent en moi et vivent dans mes organes et animent mes organes.

Je peux le percevoir grâce à l’étoile qui me guide et m’éveille, qui fait entrer en moi la lumière des lumières.

Je suis la lumière originelle, éternelle de mon être divin, inaltérable, invulnérable, inchangeable.

54

leS forceS de l’étoile de lumière Je me tiens là.

Tout cela me parle, tout cela vit autour de moi, tout cela danse, voltige autour et je le perçois clairement.

Derrière toutes mes pensées, derrière toutes mes activités quotidiennes, derrière tous les états d’âme se tiennent des forces, des intelligences, des entités, des êtres qui veulent vivre avec moi, qui vivent à travers moi.

Tout à fait calme, posé, je m’éveille.

La Lumière qui entre par mon front dans mes yeux, qui éveille ma colonne vertébrale est pure.

Je suis.

Cela me renforce.

Cela me nourrit dans l’être essentiel.

Cela m’unit avec le soleil des soleils, avec la source première de toute impulsion vivante dans le monde et dans tous les mondes.

Ô Mère, ô Père, moi, votre vie.

Si je peux percevoir ces mystères, donnez-moi la force de vivre dans l’être véritable que je suis, parfaitement clair dans mes pensées, 55

Apprivoiser lA mort parfaitement éveillé dans tous mes sens, dans mes sentiments, dans mon cœur, parfaitement présent dans ma volonté, dans tous mes actes, dans toutes mes œuvres.

Délivrez-moi de l’inconscience, donnez du sens à ma vie. »

56

MÉDITATIONS

MOURIR DANS LE SOLEIL

Par cette méditation, tu te laisses plonger dans la lumière du soleil pour t’unir à sa conscience et t’élever vers les vibrations les plus hautes.

Tout est calme, en harmonie, posé sur le sol.

Ressens la sphère d’eau invisible qui t’entoure et dont la ligne d’horizon se situe au niveau des épaules.

Retire-toi dans le sanctuaire de la tête.

La tête et ce qui l’entoure sont dans la clarté, la clarté lumineuse de l’air des hauts sommets des montagnes.

Concentre-toi sur le silence, qui t’élève vers ta nature la plus subtile.

Ressens la pureté des hautes idées.

57

Apprivoiser lA mort Tu regardes le monde avec le point de vue le plus haut, le plus large, le plus global.

Ta pensée est détachée de tout ce qui est bas, limité.

Forme maintenant au milieu de ton front l’image d’un triangle de Lumière or, puis place-le devant toi dans l’espace transparent lumineux.

Ce triangle est le véhicule de la haute et lumineuse intelligence du Saint-Esprit, qui plane dans les hauteurs pures, originelles, inconditionnées, inviolées.

Au centre du triangle, forme la pensée consciente

« SOLEIL. »

Appelle l’esprit du soleil dans le triangle.

Regarde le soleil avec ta pensée élevée.

La pensée est une lumière qui fait voir les choses et les êtres de l’intérieur.

Ta pensée, telle une flèche, s’envole vers lui et le pénètre de l’intérieur.

Ta pensée s’unit à l’être du soleil. Par elle, tu entres dans la conscience du soleil.

58

mourir danS le Soleil Laisse la conscience du soleil te parler, t’inspirer, te révéler sa réalité intérieure et regarder toute chose à travers ta pensée unie en lui.

« Dans le soleil, je pense.

Dans le soleil, je suis.

Ô être du soleil, entoure-moi. »

Laisse la pensée lumineuse émanée du soleil circuler en toi à travers tout ton organisme et s’exprimer impersonnellement. Offre-lui la liberté.

59

PRIÈRES

Vous devez renaître

pour vivre avec une intelligence supérieure.

Michaël 105:5

PRIÈRES

PRIÈRE DU PSAUME 130

DE L’ARCHANGE GABRIEL

Cette prière adressée à l’Archange Gabriel est issue de la Bible essénienne.

C’est une prière puissante pour l’âme, elle peut faire naître en toi une prise de conscience salutaire.

« Ô mon Père Gabriel, tu nous enseignes par la parole, mais aussi par le silence.

Tu parles dans la subtilité et ta parole ressus-cite notre âme.

Tu es la grandeur et la beauté.

Ta parole est au-delà des mots ; elle est l’âme qui parle dans le silence et que l’on peut y entendre.

63

Apprivoiser lA mort Parle à mon âme afin que je m’éveille dans la splendeur, la finesse, l’intelligence de ton enseignement divin et parfait.

Je veux être reconnaissant, je veux être généreux, je veux faire une œuvre plus grande que la vie de mon corps.

Délivre-moi de la bêtise, de la surdité, de l’aveuglement, de la puissante magie du monde des hommes qui pensent qu’ils peuvent vivre seuls, indépendants, qu’ils n’ont pas besoin de la Mère ni du monde divin.

Je veux sortir de cette magie et vivre comme un Essénien.

Un pas après l’autre, je veux me reconstruire un corps et une vie conformes à la tradition de la Lumière.

Je veux être humble, simple, vrai, pur.

Délivre-moi du satanisme, du fanatisme et de la peur.

Je veux poser mon corps dans le calme et la maîtrise.

Je veux cultiver la vie qui est plus grande que le corps et qui ouvre le chemin de 64

Prière du PSaume 130 de l’archange gabriel l’immortalité, de l’universalité et de la résonance avec le monde divin.

Mon corps n’est pas ma seule existence.

Je veux en prendre soin et le redonner à la Mère pour le bien de tous les êtres, mais je veux aussi cultiver toutes les autres parties de mon être pour les offrir au monde de la Lumière.

Amin. »

65

PRIÈRES

PRIÈRE POUR TE LIBÉRER

DE TA VISION LIMITÉE

Cette prière t’invite à monter le plus haut possible en toi-même pour entendre la voix des étoiles, la voix des cieux éternels. Sinon, tu seras prisonnier de ta propre vision des choses.

« Père, intelligence vivante et créatrice, omniprésente sagesse, corps du mystère divin, je proclame ton être et je m’incline devant ta royauté.

Ton œil au centre du triangle peut unir tous les points de vue dans l’harmonie.

Je prends refuge en Toi, intelligence des mondes.

Je prends refuge en ta parole sage

d’enseignement.

67

Apprivoiser lA mort Je prends refuge en ta communauté, en ton royaume, en ton règne.

Dans mon être individuel, je m’incline, car je veux servir l’intelligence supérieure, être un avec elle.

Ma pensée, illuminée en ton intelligence sans frontières.

Mon cœur, fortifié dans ton harmonie qui englobe tout.

Ma volonté, unifiée dans ton instantanéité.

Mon agir, en toi, faisant apparaître le chemin de la Lumière qui éclaire tout et unifie tout par l’amour et par l’âme vivante de l’univers dans les univers.

Amin. »

68

PRIÈRES

PRIÈRE DU PSAUME 165

DE L’ARCHANGE RAPHAËL

« Raphaël, Raphaël, Raphaël, Dieu vivant, toi dont le nom est caché, esprit de vérité, grand soleil, tu rajeunis la vie.

Tu emplis les mondes de sagesse.

Dans ton souffle d’amour, tu te donnes à tous les êtres.

Tu leur ouvres un chemin de résurrection.

Je me place devant ton soleil et je m’ouvre à ta lumière bénissante.

Toi qui guéris les mondes, toi, la santé parfaite, toi, le saint royaume de l’harmonie, laisse-moi devenir un étudiant de ta sagesse.

Je veux sortir des concepts illusoires du moi mortel fabriqué par un monde qui enferme les mondes.

69

Apprivoiser lA mort Libère-moi, je veux être celui que je suis éternellement, un avec mon âme universelle, un avec l’intelligence rayonnante des Dieux, vrai, pur, impersonnel, sensé, clair, objectif, accomplissant la volonté du Père et de la Mère.

Je veux me placer devant ce qui est vrai en tous les mondes.

Je veux honorer l’unité vivante, non pas ce que je crois, ce que je pense être vrai, mais ce qui est vrai au-delà de toute illusion.

Toi, tu respires et moi, je respire avec toi.

Toi, tu es le Dieu de la vie et moi, je vis en toi.

Toi, tu penses et moi, je suis dans la présence de Lumière de mon Ange.

Toi, tu veux et moi, j’agis, un avec toi.

Amin. »

70

ARCANAS

Ne te limite pas

et n’enferme pas ton monde,

car tu ne pourras entrer

dans le royaume de l’illimité.

Michaël 82:17

ARCANAS

LES 3 VŒUX

POUR LA ROBE INDIGO

Le rayonnement indigo éveille la rose de Jupiter, qui se situe au milieu du front.

Elle apporte une clarté dans la pensée et un discernement pénétrant, une lucidité d’esprit.

Celui qui s’observe entre déjà dans un monde invisible supérieur.

La sagesse dont nous parlent nos ancêtres lointains était cette faculté de traverser le voile de la mort pour contempler derrière les formes et les illusions la grande lumière de la sagesse éternelle. Cela, c’est nourrir son âme et prendre soin du sacré, de Dieu en soi.

Pense à la clarté en toi et autour de toi, puis invite l’harmonie dans ton cœur, ta vie intérieure.

Tiens-toi en éveil et pose tout ton être sur le calme serein.

73

Apprivoiser lA mort Visualise tout autour de toi un

cercle de Lumière.

Prononce les paroles magiques

en accomplissant les mouvements.

« Au nom du Père, ... »

(1) Élève le bras droit jusqu’à

la verticale, paume de la main vers l’avant.

« ... du Fils, ... »

(2) Place la main droite à gauche,

en haut de la poitrine.

« ... et du Saint Esprit. »

(3) Puis croise les bras sur la

poitrine.

74

leS 3 vœux Pour la robe indigo

(1)

(2)

(3)

75

Apprivoiser lA mort

« Au nom de la parole

vérité, au nom du chemin

de la résurrection et

de la vie, je prononce

les 3 vœux. »

(1) Ouvre les bras et amène-les

sur les côtés, légèrement écartés,

paumes des mains vers l’avant.

« Je prononce le vœu de

marcher consciemment

sur le chemin d’acquérir le

véritable savoir qui rayonne

au-delà du voile de la mort.

Je le cultiverai dans ma

propre intelligence comme

une belle lumière pour le

bien de tous les êtres. »

(2) Joins les mains, paume

contre paume vers le haut, devant

le visage.

76

leS 3 vœux Pour la robe indigo

(1)

(2)

77

Apprivoiser lA mort

« Je prononce le vœu de

travailler en conscience sur

moi, de tisser la robe des

3 vertus mères dans mon

cœur : la clarté, l’harmonie,

le calme serein, afin que

le moi supérieur puisse

s’incarner dans mon cœur. »

(1) Descends les mains jointes

devant le centre de la poitrine.

« Je prononce le vœu de

marcher sur le chemin

de devenir utile et

bénéfique ; à travers mes

pensées, mes paroles

et mes actes, de servir

l’évolution harmonieuse

et saine de la Terre-Mère

et de tous les êtres. »

(2) Place la main droite à l’hori-

zontale devant le bassin, paume vers le haut, et le bras gauche le long du corps.

78

leS 3 vœux Pour la robe indigo

(1)

(2)

79

Apprivoiser lA mort

« Que le monde supérieur

me vienne en aide,

qu’il m’inspire, m’illumine,

me protège et me garde

dans la Lumière.

Je suis le chemin,

la résurrection et la vie.

Amin. »

Amène le bras droit sur le côté

et prend la posture de l’arbre de vie.

80

leS 3 vœux Pour la robe indigo

81

ARCANAS

ARCANA DE LA 4E

DES 8 RÈGLES

DE L’ARCHANGE OURIEL

« Apprends à respirer de façon à ne pas fermer le monde autour de toi, sinon tu te retrouves dans une prison, enfermé dans ton propre monde, respirant toujours le même air. »

Ce mouvement invite celui qui veut cheminer vers le plus grand, le nouveau à aller chercher son inspiration au-delà de ce qui est connu et proche. C’est comme un élargissement, une nouvelle respiration, un dépassement de soi.

83

Apprivoiser lA mort (1) (2) (3) (4) Élève les bras sur les côtés jusqu’à l’horizontale, paumes des mains vers le bas.

84

arcana de la 4e deS 8 règleS de l’archange ouriel (1)

(2)

(3)

(4)

85

Apprivoiser lA mort (1) (2) (3) Amène les mains vers

la poitrine. Les paumes se tournent progressivement vers toi.

86

arcana de la 4e deS 8 règleS de l’archange ouriel (1)

(2)

(3)

87

Apprivoiser lA mort (1) Descends les mains devant

le corps, paumes vers toi, (2) puis penche-toi vers l’avant.

(3) Lorsque tes mains sont près

du sol, trace avec elles un demi-

cercle devant toi.

(4) Puis redresse-toi, en montant

les mains devant le corps, paumes

face à face, (5) puis face à la poitrine.

88

arcana de la 4e deS 8 règleS de l’archange ouriel (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

89

Apprivoiser lA mort (1) Écarte de nouveau les bras,

(2) en tournant progressivement

les paumes des mains vers l’avant,

(3) puis vers le bas, (4) (5) jusqu’à ce que les bras soient à l’horizontale.

90

arcana de la 4e deS 8 règleS de l’archange ouriel (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

91

Apprivoiser lA mort (1) (2) (3) Amène encore une fois

les mains vers la poitrine, paumes

vers toi.

92

arcana de la 4e deS 8 règleS de l’archange ouriel (1)

(2)

(3)

93

Apprivoiser lA mort (1) (2) (3) Tends les bras vers le

haut (4) jusqu’à ce qu’ils soient à la verticale.

94

arcana de la 4e deS 8 règleS de l’archange ouriel (1)

(2)

(3)

(4)

95

Apprivoiser lA mort (1 à 6) Puis écarte les bras sur les côtés et ramène-les le long du corps.

96

arcana de la 4e deS 8 règleS de l’archange ouriel (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

97

ARCANAS

ARCANA

DU 9E COMMANDEMENT

DE L’ARCHANGE GABRIEL

« Prépare ta mort en étant vivant, conduis la vie au-delà de la mort. »

Ce commandement de l’Archange Ga-

briel nous invite à étudier la mort, ce grand mystère de la vie. La vie n’est pas limitée à notre passage sur la terre, elle est bien plus grande, plus vaste. Celui qui veut vaincre la mort doit s’engager sur un chemin de communication avec tous les êtres.

Si tu veux aller vers la vie, romps toute forme d’isolement et retrouve le chemin de l’union avec la Mère et le Père à travers les humains, mais aussi à travers les animaux, les végétaux, les minéraux et tous les êtres vivant autour de toi.

99

Apprivoiser lA mort (1) Tiens-toi droit, détendu,

éveillé.

Au fur et à mesure que tu accom-

plis l’arcana, prononce la parole :

« J’éveille en moi le souffle

de la vie, qui émane de la

grande respiration, prenant

l’inspir et l’expir au-delà

du voile des apparences

et du monde de la mort.

J’unis le grand et le pe-

tit, le macrocosmos et le

microcosmos. »

(2) (3) (4) (5) Dans un mouvement

ample, amène les mains devant la

poitrine, (6) les bouts des doigts sur le centre du cœur.

100

arcana du 9e commandement de l’archange gabriel (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

101

Apprivoiser lA mort (1) (2) (3) Ouvre les bras sur les

Î Accomplis

côtés, (4) (5) puis ramène les mains plusieurs fois ce

mouvement.

sur le cœur.

(6) Enfin, reviens dans la posi-

tion initiale, les bras le long du

corps.

102

arcana du 9e commandement de l’archange gabriel (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

103

CHANT

CHANT

Ne demeure pas figé

dans ton intellect ou tes sentiments, mais apprends à respirer

dans toutes les parties de ton être, à voyager, à prendre ton envol.

Raphaël 125:12

CHANT

DESTINÉE DE LUMIÈRE

Paroles et musique : Olivier Manitara et Laurence Harmonie, juillet 2016

Ce chant a été composé par une hiérogrammate sur la base d’idées données par Olivier Manitara afin de rendre hommage à un frère essénien, décédé de façon inattendue, qui l’avait particulièrement touché.

107

Apprivoiser lA mort Toi, mon ami, tu es parti

Vers le soleil, le Paradis

La terre sans toi me semble vide

Mais dans l’Esprit, tu as fleuri

Tu étais près de moi, mon frère

Et dans tes yeux brillait l’Amour

Quête sacrée d’un nouveau jour

Qui ne se goûte pas sur la terre

Ton Ange est venu te chercher

Pour te conduire vers les étoiles

Car tu avais tissé la toile

Qui t’unit à l’Éternité

Toi, mon ami, tu es parti

Vers d’autres sphères, vers le Mystère Vers l’Océan de la Lumière

Vers l’immortelle et grande Vie

Mais chaque jour, tu seras là

À travers les plus doux parfums

Le vol de l’aigle et les embruns

Le soleil éclairant nos pas

Tu seras là dans nos prières

Et tu seras là dans nos chants

Tu seras près de nous dans la pierre Dans la source et le chant du vent

108

deStinée de lumière Vole, envole-toi, envole-toi vers le haut Vole, envole-toi, envole-toi comme l’Oiseau…

Toi, mon ami, tu es parti

Vers le soleil, le paradis

La terre sans toi me semble vide

Mais dans l’Esprit, tu as fleuri

Nous t’honorons, nous te chantons

Belle destinée de Lumière

Les liens vivants que nous tissons

Sont pour l’Éternité, mon frère

Toi, mon ami, tu es parti

Vers d’autres sphères, vers le Mystère Vers l’Océan de la Lumière

Vers l’immortelle et grande Vie

Vole, envole-toi, envole-toi vers le haut Vole, envole-toi, envole-toi comme l’Oiseau…

109

Apprivoiser lA mort

110

deStinée de lumière

111

PSAUMES

Construis pas à pas ta destinée afin que la mort ou la vie

ne soient pas une souffrance,

mais un moyen de transformer

et de créer un monde parfait.

Ouriel 162:30

PSAUMES

EXTRAITS DU PSAUME 158

DE L’ARCHANGE MICHAËL

Ce psaume de l’Archange Michaël nous invite à retrouver la mémoire de notre mission.

retrouve le SenS de ta vie Sur la terre 1.

Si les hommes qui s’incarnent sur la terre savaient réellement qu’ils ne sont que de passage et qu’ils viennent pour accomplir une mission bien précise, dès la naissance, ils mettraient tout en œuvre pour retrouver la mémoire.

2.

La mémoire essentielle est celle qui te rappelle pourquoi tu es sur la terre, ce que tu dois y accomplir, d’où tu viens et avec quels êtres tu dois t’associer pour réaliser ta mission.

3.

Malheureusement, les hommes n’ont pas compris que la vie est gâchée et que la mémoire s’éteint s’ils abdiquent leur vie plus large, plus 115

Apprivoiser lA mort impersonnelle et plus grande que le corps physique.

Ils s’engouffrent alors dans une vie exclusivement matérielle où toutes les préoccupations tournent autour d’activités uniquement terrestres telles que manger, se vêtir, avoir une maison, un travail.

4.

Il n’est pas négatif de chercher un accomplissement dans le monde matériel, mais ce n’est pas l’essentiel et ça ne doit pas l’être.

5.

La vie de l’homme doit être orientée par le ré-veil de la mémoire de la tâche qu’il doit accomplir comme une préparation à la vie après la mort.

6.

Nombreux sont ceux qui se mettent à réfléchir uniquement quand ils sentent que la fin est proche. C’est à ce moment-là qu’ils commencent à se poser des questions, mais il est trop tard. Ils se demandent qui ils sont, ce qu’ils ont fait sur la terre et ce qu’ils auraient dû faire.

7.

Arrivé à la fin de sa vie, l’homme se pose bien souvent les mêmes questions qu’au commencement. Simplement, il les a oubliées en chemin, car il n’a jamais pris la peine d’y réfléchir sérieusement.

C’est pourquoi elles ressurgissent à la fin de sa vie.

8.

Je dis à tous ceux qui aiment la sagesse et qui s’éveillent à la Lumière de ne pas attendre la fin pour faire vivre en leur âme et conscience les questions essentielles.

9.

Vous êtes venus pour accomplir une œuvre et vous devez vous en souvenir tout au long de la vie.

116

extraitS du PSaume 158 de l’archange michaël 10. Vivre sur terre est un chemin et un moyen d’accomplir une œuvre, ce n’est absolument pas un but en soi, une fatalité, une page déjà écrite où tout est joué d’avance. Non, c’est réellement la quête d’une mission à accomplir.

11. Chaque être doit s’éveiller et retrouver le sens de sa mission et de sa vie sur terre. Alors, tout se mettra en ordre et il pourra cheminer en conscience dans tous les mondes qui existent autour de lui.

12. Les hommes instruits pensent qu’il y a un corps et un monde physiques, puis un monde de l’au-delà et enfin, un monde divin. Cela est vrai d’un certain point de vue, mais ce sont surtout des théories, car toutes leurs énergies sont concentrées pour réaliser leur vie terrestre et non pour essayer de retrouver les associés dans les mondes plus subtils dans le but de réaliser la grande mission.

13. L’homme doit réellement prendre sa vie en mains, s’éveiller et tout entreprendre pour retrouver la mémoire qui est enfouie à l’intérieur de lui et qui correspond à sa mission. Tout au long de sa vie, il aura des signes, des messages qui lui indique-ront ce qu’il doit faire et ne doit pas faire. Pour les capter d’une façon juste, sans interférences, il ne doit pas être uniquement concentré sur sa survie matérielle.

117

Apprivoiser lA mort 21. Si un homme demeure véritablement lui-même, sans renier les principes éternels qui lui sont liés, il ne laissera pas sa vie être envahie et se dégrader.

22. Si un homme garde en lui la vision supérieure, le monde divin ne le laissera pas devenir quelque chose d’éphémère sur la terre. Il lui donnera toutes les conditions pour qu’il puisse réaliser sa mission, pourvu que lui-même fasse l’effort de faire grandir les valeurs qu’il porte en lui.

23. Celui qui abandonne sa valeur intérieure pour se donner corps et âme au monde de l’éphémère et de la mort ne sera pas soutenu et guidé. Il finira par se faire absorber par le processus du recyclage, ce qui signifie qu’il reviendra sur la terre sans aucune capacité de contacter sa mémoire plus grande. Il vivra et mourra, c’est tout. Il n’y aura rien d’autre, car il n’y avait rien d’autre dans sa vie sur terre.

24. Il est donc vital d’éveiller la mémoire et de la préserver, de la cultiver, de la faire grandir en l’asso-ciant aux valeurs éternelles et au chemin divin que vous portez en vous de toute éternité. Pour cela, vous devez mettre en place la sagesse des mémo-riaux esséniens pour vous et pour les générations futures. Le but est de devenir vivant dans tous les mondes.

118

PSAUMES

EXTRAIT DU PSAUME 32

DE L’ARCHANGE GABRIEL

Ce psaume nous révèle le secret des 2 courants de la vie et de la mort selon le point de vue d’un monde supérieur.

l’homme eSt le reflet inverSé

de la nature

1.

Si réellement tu aspires à connaître ce qui peut accueillir la grande lumière en toi, tu dois apprendre à discerner clairement ce qui appartient à la mort de ce qui te relie au courant de la vie.

2.

La mort, c’est ce que tu connais, et la vie, c’est ce que tu dois découvrir.

3.

La mort vient vers toi à travers la nature comme un courant descendant qui vivifie ton corps.

4.

La vie est un germe caché en toi qui doit entrer dans une spirale ascendante pour vivifier l’esprit divin.

119

Apprivoiser lA mort 5.

Si tu as peur, c’est que la mort te tient.

6.

Si tu es éveillé et courageux, te tenant prêt à accueillir le divin qui vient sans définition pour nourrir ce qui n’est pas encore né en toi, c’est que la vie t’appelle.

7.

La vie est un voyage dont on ne revient pas, car on doit toujours aller de l’avant. C’est la condition difficile de l’homme lors de son passage sur la terre.

8.

Sur la terre, tu vois couler mon eau des hautes montagnes vers l’océan, mais dans ta vie intérieure tu dois, par un effort de volonté et de conscience, la faire jaillir de l’océan de ton âme vers les éthers de Lumière. Bien sûr, le corps doit lui aussi être entre-tenu, mais seulement pour supporter l’esprit, car à l’intérieur de l’homme la source doit couler vers les hauteurs. Alors tout est juste, car ce qui, dans la nature, s’écoule vers le bas doit, en l’homme, jaillir vers le haut. Et ce qui s’évapore vers le haut dans la nature doit descendre telle une nuée céleste pour sanctifier le corps de l’homme devenu maison du Dieu vivant. Médite, étudie, comprends ce secret et applique-le dans ta vie. Tu deviendras alors un fils, une fille du Père de l’eau. Partout où tu iras, tu seras la bénédiction de la Lumière et la victoire de l’amour. Tout autour de toi sera pur et clair et ton souffle sera habité par les Anges. Aucun mal ne sortira de toi, car tes actes seront caresse pour tous les êtres et aussi justice devant le Père.

120

PSAUMES

EXTRAIT DU PSAUME 155

DE L’ARCHANGE GABRIEL

Ce psaume est une grande révélation sur les mystères de la mort qui nous montre ce qui se passe de l’autre côté du voile.

le grand Secret de la vie aPrèS la mort 1.

Bien des hommes, dans des moments de lucidité, veulent savoir ce qui leur arrivera après la mort.

Quel monde vont-ils rencontrer ? Que se passera-t-il ? Finalement, vont-ils aller vers un monde meilleur et connaître une évolution ?

2.

Sachez que ce que vous vivez durant votre vie avec l’eau qui vous entoure, c’est cela que vous devrez passer après la mort, c’est cette eau que vous rencontrerez. Elle sera vaste comme un océan.

3.

Dans cette eau, il y a des mondes et des mondes et si vous n’avez pas su vous diriger dans votre vie 121

Apprivoiser lA mort terrestre, vous ne saurez pas non plus vous diriger dans votre vie après la mort. Vous ne saurez pas davantage reconnaître ce qui est juste, bon, vrai parmi la multitude des influences qui vous solliciteront et qui correspondront à l’eau qui vous entourait, qui vous imbibait durant toute votre vie sur terre.

4.

Ce mystère de l’eau est étroitement lié au passage de la mort.

5.

Sachez que vous, les Esséniens, vous êtes réellement privilégiés, car vous recevez un savoir que très peu d’hommes ont connu. Vous êtes dans une alliance de Lumière à travers laquelle une multitude de mondes s’associent parce qu’ils ont un intérêt dans la présence et la continuité de la tradition essénienne. La Nation Essénienne est l’espoir d’une multitude de mondes et c’est pourquoi ce savoir vous est transmis. Les hommes sont pour la plupart inconscients de tous ces mondes, c’est pourquoi ils ne peuvent plus diriger leur vie.

6.

C’est la façon dont vous vivez votre vie qui déterminera votre passage et votre voyage dans l’autre monde.

7.

La mort n’est absolument pas une libération en soi, ni même l’accomplissement final.

8.

Ce que vous vivez dans votre vie, vous le vivrez après votre mort.

9.

Si vous ne passez pas l’eau de votre vivant, vous ne le ferez pas après votre mort. Dans ce cas, c’est 122

extrait du PSaume 155 de l’archange gabriel cette eau du monde des hommes que vous rencontrerez et c’est avec elle que vous continuerez votre voyage.

10. Il est primordial que ce passage de l’eau se fasse durant le temps de l’évolution et du travail de l’homme sur la terre. C’est pour accomplir cette tâche que l’homme est venu sur la terre : pour redresser ce qui est tordu, pour étudier, réparer, améliorer, pour ouvrir un chemin et permettre une évolution.

11. L’homme n’est pas venu sur terre pour rien, pour faire un peu de bruit en attendant que la mort vienne le libérer. Non, il a une mission à accomplir qui est de nettoyer l’eau afin d’y ouvrir un passage.

S’il ne le fait pas, la mort ne le libèrera pas.

12. L’homme est venu à travers l’eau pour guérir la terre et modifier les écritures mal pensées et mal faites dans l’eau. Ces écritures ont été transmises à travers les générations et maintenant, il faut les transformer pour donner une autre orientation à la vie. Pour cela, il faut étudier et mettre en applica-tion le savoir à travers une œuvre : l’œuvre d’ouvrir le passage de l’eau.

13. Cette eau est primordiale, car elle est la naissance et la mort, elle est le schéma, la ligne direc-trice, le canevas qui conduit toute la vie. En elle est la mémoire des âges, l’accumulation du passé, du présent et même du futur.

123

Apprivoiser lA mort 14. Si vous ne connaissez pas ce monde de l’eau et si vous ne savez pas le traverser, vous serez bloqués non seulement durant votre vie terrestre, mais également lors de votre passage vers un autre monde.

Vous demeurerez prisonniers des mondes infé-rieurs sans aucune possibilité de connaître autre chose. Vous passerez dans le monde de la mort et vous entrerez dans l’océan caché derrière la goutte, mais finalement vous en serez au même point, vous aurez juste une vision plus large, une plus grande prison. Vous entrerez dans des mondes en affinité avec ce que vous avez vécu sur la terre. Cependant, cela ne vous permettra pas davantage de faire les choix que vous n’avez pas faits lorsque vous aviez un corps. Car si vous ne les avez pas faits lors de votre parcours terrestre, leurs conséquences ne pourront pas se présenter à vous lors de votre voyage dans l’au-delà. Vous serez simplement digérés en attendant de revenir sur terre sans avoir l’opportunité de rajouter quoi que ce soit. C’est pourquoi il est important de travailler dès maintenant pour sortir de ce grand intestin dans lequel règnent la confu-sion, le trouble et les blocages.

15. Vous devez vous servir de l’Enseignement pour vous former un corps et une vie stables qui vous permettront de nettoyer le passé et de le conduire vers un chemin pur et vrai.

124

extrait du PSaume 155 de l’archange gabriel 16. Si vous portez trop de poids, vous ne pourrez plus avancer et encore moins vous engager dans l’eau pour atteindre l’autre rive. S’il y a trop de liens qui vous retiennent en arrière, vous ne pourrez pas aller de l’avant, vous resterez comme un enfant qui doit apprendre à parler et à marcher, mais qui ne peut pas entrer dans les mondes supérieurs de la sagesse éternelle.

17. La jeunesse, c’est l’attitude actuelle de l’humanité. D’ailleurs, la sagesse des vieillards n’existe plus, elle a été mise à mort par une humanité qui rêve des folies de la jeunesse. Maintenant, les vieillards sont mis dans un monde dégradant pour eux, car la sagesse n’est plus dans le monde des hommes. Ils sont pétris de peur, enfermés dans des concepts et des croyances stériles. Est-ce là une façon noble et digne de s’approcher du mystère de la mort ? Tout cela est dans une indifférence générale. Et que penser de l’éducation qui mène à la vieillesse alors que les hommes sont fortement influencés et poussés à ne vivre que pour leur corps en évitant toute leur vie de regarder ce qui se passe dans la réalité de la sagesse et des lois éternelles ?

18. Les hommes ont abdiqué la beauté et fermé les yeux devant beaucoup de choses laides et bêtes parce qu’ils n’avaient pas les moyens, le savoir, parce qu’ils étaient des esclaves, des ignorants, des faibles.

Mais vous, les Esséniens, vous avez aujourd’hui le 125

Apprivoiser lA mort savoir et tous les moyens. Alors, prenez courage, sortez de cet intestin qui vous digère depuis des siècles, prenez une purge et décidez-vous à entrer définitivement dans la sphère respiratoire qui se tient au-dessus du ventre et qui vous conduira à pouvoir parler et communier avec tous les mondes dans la sagesse et la maîtrise.

19. Je dois vous le dire, même vous, les Esséniens, malgré votre savoir et votre alliance avec la Lumière, vous êtes bloqués dans les intestins du grand serpent et vous n’avez pas traversé son eau pour atteindre l’autre rive.

20. Sortez du pays de l’esclavage et entrez dans la terre promise d’Ouriel. Sur cette terre, votre Ange vous enseignera et vous pourrez réellement commencer à vivre les expériences d’un autre monde, d’un autre corps et d’une autre vie qui s’élabore-ront en vous.

21. Si l’homme accomplit sa tâche, alors, oui, la mort devient un aboutissement, une évolution, une continuation. Il est même possible, pour ceux qui se sont fait un corps avec les paroles et les rituels de l’Enseignement, de continuer à agir après la mort. Ainsi, ils n’entrent pas seulement dans un repos, mais ils peuvent continuer l’œuvre commen-cée. C’est la grande bénédiction.

126

PSAUMES

EXTRAIT DU PSAUME 159

DE L’ARCHANGE GABRIEL

Ce psaume approfondit le 9e comman-

dement de l’Archange Gabriel. C’est un trésor, une clé précieuse. C’est une force qui nous apporte une compréhension, une vision claire et précise de ce qui se déroule lors du passage de la mort et de la façon de s’y préparer. Il doit être longuement médité.

PréPare ta mort en étant vivant

1.

« Prépare ta mort en étant vivant. Conduis la vie au-delà de la mort. »

2.

Nourrissez-vous de ce commandement, car il est grand. Tel que vous êtes maintenant, vous ne pouvez le comprendre, car vous êtes pris par le tourbillon de l’eau du monde des hommes. Puissant est ce tourbillon et c’est pourquoi vous devez 127

Apprivoiser lA mort vous concentrer sur ce commandement afin qu’un transfert ait lieu et que sa sagesse s’éveille en vous.

3.

La mort doit devenir une source d’éveil et d’inspiration. L’homme doit percer ce mystère, car en lui est cachée la juste compréhension de la vie.

4.

Vous vous demandez ce qu’est la mort et comment le passage et le voyage se feront. Il est facile de le savoir pour celui qui sait méditer, étudier et qui cultive le grand calme.

5.

Vous partirez comme vous aurez vécu. Vous rencontrerez ceux avec qui vous avez créé des sympa-thies et des antipathies. Vous vivrez avec ce qui était essentiel dans votre vie, ce pour quoi vous vous êtes battus et avez œuvré. Je ne vous parle pas des divinités ou des mondes supérieurs, qui demeurent dans leur monde, mais des intérêts qui ont réellement motivé les actes de votre vie terrestre et des moyens que vous avez mis en œuvre pour parvenir à vos fins. Car c’est ce monde que vous rencontrerez, celui-là même avec lequel vous vivez maintenant, avec vos centres d’intérêt, vos préoccupations, vos pensées. Vous rencontrerez ce qui est derrière tout ce que vous vivez, derrière vos pensées, vos préoccupations, derrière votre vie quotidienne, qui est bien souvent inconsciente.

6.

La façon dont vous mourrez sera déterminée par l’attitude que vous aurez cultivée envers votre corps, par la manière dont vous aurez pris soin de 128

extrait du PSaume 159 de l’archange gabriel ce qui vous permettait de vivre sur la terre et par ce que vous aurez mis en œuvre pour obtenir les bienfaits de la vie terrestre.

7.

Si vous n’avez pas pris soin de votre corps en le plaçant dans la lumière de la sagesse, il ne vous aidera pas lors du passage. C’est pourquoi de plus en plus d’hommes partent maintenant dans la souffrance, la résistance et avec l’aide de machines. Si le corps avait été un allié et un outil du maître de maison, il vous aiderait et ne vous alourdirait pas de sa résistance.

8.

Après la mort du corps a lieu le passage qui conduit l’homme vers les autres mondes. Ce passage est très important et dépend de la nature de vos pensées, de votre respiration, de ce que vous avez cultivé autour de vous comme souffle de vie et comme eau de vie. Suivant la façon dont vous avez pensé, vous aurez ou non les moyens de voyager dans d’autres mondes.

9.

Lorsque vous passerez le tunnel, ce sera agréable ou désagréable, léger ou violent en fonction des pensées et des états d’âme que vous aurez cultivés et vécus dans votre vie. C’est au cours de ce passage qu’a lieu le transfert d’un monde à l’autre. C’est une étape importante et si l’eau de vos pensées est sale, emplie de rancune, de mécontentement, de conflit, vous vivrez tout cela comme une grande instabilité.

129

Apprivoiser lA mort 10. Si l’homme n’a pas été serein, calme, dans la paix, cultivant la sagesse, le passage sera violent et il risque fort d’être étourdi et inconscient lors de la sortie. Il ne saura pas comment il est arrivé là, quel chemin il a pris et comment faire pour se ressaisir et se retrouver dans cet immense espace d’eau et d’air vivants où tout est empli de couleurs, d’êtres, de mondes, de paysages, de voix, de sons, de tout ce que l’homme pouvait imaginer dans sa vie.

11. L’intérêt principal que vous avez porté dans votre vie terrestre sera le premier à se présenter devant vous. Vous aurez la perfection de tout ce que vous aurez voulu et imaginé. Si vous avez œuvré pour obtenir telle ou telle chose matériellement, vous la trouverez devant vous.

12. Il est fondamental d’apprendre à maîtriser ses pensées, ses états d’âme et son corps, car si l’homme reste clair durant le passage, il pourra se tenir sur ses gardes, demeurer dans la vigilance face aux mondes qu’il rencontrera. Ce sont très souvent des mondes d’illusions, qui sont en même temps bien réels, exactement comme dans la vie terrestre.

13. Si vous demeurez clairs et parvenez à traverser ces mondes sans vous faire attraper, les grands symboles, les écritures sacrées et les influences bénéfiques qui animaient votre vie vous guideront vers votre Ange.

130

extrait du PSaume 159 de l’archange gabriel 14. L’Ange est le guide, le protecteur, le gardien de la destinée de Lumière. Il est le messager de l’alliance que vous avez faite avec un monde supérieur. Il est la porte d’un monde sacré et il en est aussi la sauve-garde. Si vous avez l’intelligence de conduire votre vie vers votre Ange, il vous ouvrira alors la porte des mondes dans lesquels vous vouliez vivre.

15. Sachez que ce n’est pas le monde des Divinités qui accueille l’homme, en tout cas, très rarement.

Pour cela, il faut que l’homme ait donné toute sa vie à la Lumière d’une façon juste.

16. Après la mort, l’homme rencontre vraiment les êtres avec lesquels il a vécu au quotidien. S’il a honoré un Ange dans sa vie, c’est le trésor, car l’Ange est là, c’est certain. Que l’homme le voie ou non, l’Ange est là. L’Ange le conduira vers les mondes qui lui correspondent.

17. Pour la suite, le chemin n’est pas encore tracé. Il dépendra des alliances concrètes que la Nation Essénienne et que chaque Essénien auront conclues dans la vie sur terre.

18. L’homme doit se créer un corps par les alliances invisibles qu’il conclut et rend vivantes dans sa vie.

Ce corps ne se construit pas par des croyances, mais par des alliances que vous digérez, portez à l’intérieur de vous comme une vérité et qui vous permettent de construire votre vie. C’est dans ce corps que se cache le bateau de Lumière qui vous 131

Apprivoiser lA mort emmènera vers l’autre rive et dans l’espace où vous aurez le choix de continuer à évoluer, d’attendre ou de redescendre.

19. Voilà un enseignement qui éclaire la destinée de l’homme et qui vous donne des moyens de prendre votre vie en mains. C’est un savoir qui vous permet de vous éveiller dans ce que vous êtes et dans ce que vous pouvez devenir.

132

PSAUMES

EXTRAITS DU PSAUME 165

DE L’ARCHANGE RAPHAËL

connaiSSez-vouS le nom et la miSSion de votre âme ?

1.

Vous ne naissez pas sur la terre uniquement pour prendre un corps et vivre des expériences, mais réellement et essentiellement pour accomplir une mission. Que vous vous incarniez dans n’importe quel peuple, région, époque, que vous soyez ou non religieux, vous venez dans le but de réaliser une œuvre particulière. Qu’elle soit simple ou grandiose, vous avez une mission qui est liée à votre incarnation.

Cette mission peut être de changer une écriture, redresser une destinée, transformer une erreur qui se perpétue de génération en génération, c’est à vous de le découvrir. Connaître cette mission et l’accomplir est le sens de la vie.

5.

C’est par la mémoire que l’homme retrouve son être véritable et qu’il peut réellement 133

Apprivoiser lA mort s’individualiser et agir en conformité avec ce qu’il est de toute éternité.

6.

Celui qui ne connaît pas la mission de son âme est perdu en ce monde. Seul celui qui a été bien éduqué, qui a correctement formé son corps et ses organes peut renouer le dialogue avec son âme et avec l’intelligence supérieure des Dieux.

7.

Lorsque l’homme naît, son corps n’est pas réellement formé. La naissance du corps physique n’est qu’une étape. Puis, le corps continue à se former jusqu’à ce que l’homme ait tous les organes pour renouer avec son âme. Alors il peut rencontrer et accueillir la lumière d’intelligence, s’individualiser et agir pour réaliser sa mission et être un serviteur.

8.

Le corps doit être construit avec des organes subtils, fins, délicats, équilibrés, capables de comprendre l’intelligence cachée derrière les choses et d’agir en conformité avec la lumière sage.

9.

Vous qui aimez Dieu, méditez la sagesse de ce psaume et prenez soin des générations futures en redonnant à la jeunesse non seulement de bons outils pour vivre sur la terre dans la dignité, mais également pour renouer avec son âme et l’intelligence divine.

134

PSAUMES

EXTRAIT DU PSAUME 162

DE L’ARCHANGE OURIEL

Prenez Soin de dieu en Prenant Soin deS âmeS qui S’incarnent

25. Tu dois avoir des buts dans la vie et savoir d’où ils viennent et où ils te mèneront. Ainsi, tu seras fécondé par la Lumière et tu porteras en toi une image consciente de ton futur.

26. Fais en sorte que la mort du corps ne soit pas un obstacle à la réalisation, car si ton but s’arrête à la mort du corps, cela veut dire qu’il n’est pas divin.

27. Si c’est le vide qui est en toi, s’il n’y a rien d’autre que l’obscurité et l’interrogation devant toi, sache que tu iras dans un monde d’obscurité et d’interrogation.

28. Si tu définis ton futur et que tu mets tout en place en ayant conscience que chaque pas posé sera la maison dans laquelle tu vivras, tu pourras te construire une nouvelle destinée et ainsi garder 135

Apprivoiser lA mort cette mémoire au-delà du temps. Ainsi, la mort ne sera pas pour toi un nouveau commencement, un nouveau départ, mais simplement une étape à fran-chir qui te permettra de continuer l’œuvre com-mencée pour les valeurs auxquelles tu crois et pour donner la victoire au monde et à l’intelligence avec lesquels tu t’es uni.

29. Surtout, ne rends pas ta vie abstraite, idéaliste, sans corps. Si tu aimes une idée, vis avec elle et incarne-la à travers un corps et des œuvres dans lesquels elle peut vivre et s’épanouir.

30. Construis pas à pas ta destinée afin que la mort ou la vie ne soient pas une souffrance, mais un moyen de transformer et de créer un monde parfait.

136

PSAUMES

EXTRAIT DU PSAUME 230

DE L’ARCHANGE GABRIEL

la SageSSe qui Permet de traverSer

la mort en reStant conScient

3.

Dieu est océan. Un jour, vous serez inévitable-ment amenés à rencontrer cet océan et vous devrez le traverser. Par quel moyen ? Cela dépendra de votre barque, c’est-à-dire du corps que vous aurez construit, et donc de la façon dont vous aurez vécu votre vie lors de votre passage sur terre.

4.

La grande rencontre avec l’eau s’appelle la mort.

C’est à ce moment que vous devrez effectuer la tra-versée et le passage dans les mondes supérieurs, qui seront déterminés par la nature de votre eau.

5.

Nombreux sont celles et ceux qui perdent conscience au moment de passer le voile de la mort ; ils sont pris dans une agitation et même parfois, dans une grande turbulence. N’ayant pas de véhicule pour aller plus loin, ils s’accrochent à 137

Apprivoiser lA mort ce qu’ils peuvent reconnaître, de façon à sortir de la violence de l’eau en mouvement, à l’image d’un homme qui serait pris dans un torrent à proximité d’un précipice : il cherchera à s’accrocher à tout ce qu’il peut trouver qui lui semblera salutaire et qui lui permettra de ne pas aller plus loin, vers l’inconnu.

6.

La majorité des hommes ont oublié que la vie sur terre est une préparation à cet aboutissement et à cette rencontre qu’est la mort.

7.

La mort est une certitude pour tous les hommes, mais pourtant, ils ne l’étudient pas.

8.

Celui qui connaît la mort connaît la vie, il sait comment il doit vivre pour honorer Dieu.

9.

Si le monde de l’eau est sans cesse agité par des courants violents, s’il n’y a pas d’endroit calme, c’est-à-dire un espace où l’eau des relations est pure, claire, empreinte de sagesse, il est certain que le passage de la mort sera difficile. Ce passage est un réel accouchement et il doit se faire dans de bonnes conditions.

10. Que vous passiez ou non ce monde de l’eau dans cette vie est votre choix, car l’Enseignement vous a été transmis.

11. Ce que vous faites de ce que vous avez reçu relève de votre responsabilité.

12. Il est clair que traverser l’eau nécessite un corps qui doit être élaboré par les éléments de la vie que 138

extrait du PSaume 230 de l’archange gabriel vous avez reçus de Dieu. À partir de ces éléments, vous devez faire apparaître un monde qui honore Dieu, qui plaît à Dieu. Pour cela, vous devez vous organiser, changer vos priorités et faire apparaître la structure, le corps qui non seulement permettra le passage de la mort, mais également la bonne façon de vivre sur la terre.

13. Rappelez-vous que tant que vous êtes sur la terre, vous éveiller et traverser l’eau est un choix que vous pouvez faire ou non. Par contre, lors du passage du voile de la mort, ce n’est plus un choix mais une obligation.

14. Je dis qu’il est fondamental que vous étudiiez les mystères de l’eau, que vous appreniez à vivre avec cette sagesse, que vous fassiez apparaître une autre façon d’être au monde et que vous élaboriez en vous un corps plus grand que la mort. Une fois élaboré, ce corps vous apportera la sérénité, la clarté, l’harmonie, la culture et la bonne religion lors de votre passage sur terre. C’est par ce corps que vous pourrez traverser l’océan et les mondes de l’eau pour parvenir dans les régions où la conscience est de nouveau présente.

139

MESSAGE

À L’HUMANITÉ

MESSAGE

À L’HUMANITÉ

Il n’y a pas d’âge

pour la méditation, pour l’étude, pour comprendre que tes pas

te mènent vers la rencontre

avec ton futur et ton éternité.

Michaël 151:33

MESSAGE

PSAUME 130

DE L’ARCHANGE GABRIEL

qu’eSt-ce que la mort ?

1.

Si vous, les hommes, avez la vie sur terre, c’est parce que, dans leur grande générosité, la Mère et tous les règnes qui L’entourent vous ont donné tous les éléments pour vivre, vous développer et grandir. Vous devez en être conscients et cultiver la reconnaissance de génération en génération.

2.

Aujourd’hui, vous avez brisé le contact avec la Mère et vous en êtes arrivés à penser que la vie et tous les éléments qui la constituent sont un dû.

Vous vous êtes créé un monde pour vivre seuls, en égoïstes, ne pensant qu’à vous, à vos besoins et à vos exigences.

3.

Tous les règnes qui sont restés fidèles à la Mère sont généreux et bons, mais vous vous êtes coupés du lien de fraternité ; vous n’avez pas honoré la générosité, la bonté.

143

Apprivoiser lA mort 4.

Vous avez voulu tout diriger vers votre corps, tout prendre pour lui, créer un monde pour satis-faire tous ses besoins, ses moindres exigences.

5.

Vous avez oublié que le corps n’est qu’une partie de votre être : ce qui est mortel en vous. Ainsi, vous avez tout donné à ce qui est la mort en vous. C’est alors que vous êtes devenus des peureux, des êtres voulant tout prendre pour eux et ayant constam-ment peur de perdre le peu qu’ils ont.

6.

En définitive, celui qui possède la mort ne possède rien, et au fond il le sait. Il se ment à lui-même pour ne pas voir ce qu’il a fait de sa vie. Il bâtit un monde d’illusions pour se protéger de la vérité.

7.

Je vois les hommes s’accrocher à leur cercueil, ne vivre que pour le matériel et l’existence de leur corps, cherchant à les préserver à tout prix. C’est la peur de ne plus exister et de tout perdre qui les gouverne.

8.

Sachez que vous êtes déjà morts, morts de votre corps et de tout ce que vous y avez mis comme attention et énergie. Vous êtes morts de la survie du corps et de tout ce que vous faites pour que ce corps maintienne votre existence.

9.

Les spiritualistes disent qu’ils acceptent la mort, car ils croient en l’existence des mondes supérieurs. Mais cela n’est qu’un souhait, une croyance pieuse, un rêve qui les aide à vivre, à supporter les difficultés et surtout, le non-sens de leur vie. Ils se 144

PSaume 130 de l’archange gabriel réfugient dans de belles croyances pour éviter de regarder leur vie et ceux qui les gouvernent.

10. Vous, les Esséniens, vous devez marcher sur une voie d’éveil dans le réel. Vous devez aimer la vérité qui éclaire et libère et être sans peur devant elle.

11. Prenez soin de la vie et de l’eau qui est autour de vous et en vous, car c’est votre placenta.

12. Vous devez être des créateurs en prenant votre vie en mains.

13. Votre corps fait partie d’un tout et vous devez vous intégrer dans cette harmonie de façon à vous créer un corps de Lumière et de générosité.

14. La Mère et tous les règnes de son royaume vous ont tout donné dans la sagesse. Abandonnez cette fâcheuse tendance que vous avez de tout prendre, de ne rien en faire, et donc de ne pas le partager, de ne pas le distribuer.

15. Soyez généreux et pensez aux autres ; ne pensez pas simplement au monde de l’homme, mais bien à tous les mondes.

16. Lorsque tu es né, la Mère t’a donné un corps et une vie. L’eau est venue t’abreuver, l’air t’a habité, le feu t’a animé et la terre t’a porté. Tu es devenu vivant de tous ces dons, mais qu’en as-tu fait ? Tu n’as essayé que de préserver le corps de ce don ; tu ne t’es préoccupé que de l’apparence, que de ce qui est mortel, qui appartient au monde des déchets et retourne vers la Mère pour être recyclé.

145

Apprivoiser lA mort 17. Il ne faut pas vouloir à tout prix conserver ce que tu as reçu en arrivant sur la terre, car tout cela n’est qu’un moyen qui t’a été donné pour construire un autre corps capable de t’ouvrir les portes d’une autre vie, grande, vaste, généreuse, immortelle.

18. Le corps d’immortalité n’est pas une abstraction, une croyance, un rêve, un vœu ; il se trouve dans la réalité de ce que tu fais du corps et de la vie qui t’ont été offerts au commencement de ton voyage.

19. Si tu as reçu un don, ce n’est pas seulement pour le préserver. Il faut bien sûr en prendre soin et prendre soin de ton corps - qui doit être heureux et bien traité -, mais un don est fait pour être exploité afin d’en faire profiter une multitude.

20. Si en toi la terre est devenue une intelligence, c’est pour que la Lumière inonde la vie et soit transmise aux générations futures. Si tu as une faculté de penser, c’est pour aller vers le royaume de l’esprit éternel et incarner la bonté et toutes les vertus des Anges sur la terre que tu es. Si tu as des sentiments, c’est pour t’ouvrir avec discernement à tous les êtres et faire fructifier tout ce qui est beau, grand, en harmonie afin que la terre soit un jardin de fleurs, chaque fleur étant une âme vivante. Si tu as une capacité d’agir et une force de volonté, c’est pour poser sur la terre une œuvre glorifiant la Lumière, la justice, le bien-être de tous.

146

PSaume 130 de l’archange gabriel 21. Si tu veux vivre dans l’eau de Gabriel, tu dois être dans la générosité, la profusion, le don et ne jamais avoir les doigts crochus, voulant absolument tout amasser pour toi, tout garder de peur de perdre, de ne plus rien avoir et de ne plus exister.

22. Vivre, c’est donner dans le discernement, jusqu’à atteindre l’universalité, l’infini, la résonance divine, l’accord parfait, l’union, l’acceptation du don, de la vie, l’espace et la vie plus grands que le corps, là où le mortel entre dans l’immortalité.

23. Il y a en l’homme quelque chose qui appartient à la vie et quelque chose qui appartient à la mort. Tu dois connaître ces 2 choses et les mettre chacune à sa place. Il ne s’agit pas de nier la mort, car il y a dans l’homme une partie mortelle, qui doit être regardée en face.

24. La vie se trouve sur le chemin de la générosité qui rejoint l’universalité.

25. La mort n’est pas une fatalité, mais une conséquence de ce que l’homme fait de sa vie, de ses actes, de sa mentalité, de ses perceptions, de son attitude. Alors seulement, la mort existe et devient réelle.

26. Celui qui est pris par la mort fait tout pour ne pas la voir. Il la nie par la puissance de son esprit.

La voir serait trouver la force de s’en libérer.

27. Si l’homme savait réellement qu’une partie en lui est mortelle, il s’occuperait immédiatement de 147

Apprivoiser lA mort la partie immortelle de son être. Certains disent le savoir mais ne le savent pas réellement. Ils masquent la réalité, se font une raison, s’inventent une histoire, mais ils ne l’ont pas vraiment compris ; cela n’est pas vivant de leur conscience et de leurs sens. Si c’était le cas, ils feraient autre chose de leur vie. Chaque pas qu’ils poseraient serait pour la construction d’un corps supérieur et, croyez-moi, les petits soucis de la vie matérielle, de la conserva-tion des déchets deviendraient des préoccupations futiles.

28. Aujourd’hui, la grande préoccupation des hommes est à l’image de celle de leurs enfants : comment avoir un plus beau vélo, un plus beau jouet que celui de son voisin.

29. Il est temps de comprendre le sens de la mort, car elle éveille et montre le sens de la vie.

30. Dans son sens réel, la mort n’est pas une fatalité mais une conséquence.

31. Si aujourd’hui l’homme connaît la mort, c’est parce qu’il n’a pas su développer pleinement son intelligence, ses sentiments, sa volonté. Il a laissé ses organes s’atrophier et a perdu le trésor, l’héritage qui lui avait été légué à sa naissance. Il n’a pas été reconnaissant, n’a pas cherché à se développer pour redonner au centuple ce qui lui avait été confié. Il n’a pas cherché à unir son intelligence avec le grand Esprit afin d’apporter la Lumière à 148

PSaume 130 de l’archange gabriel tous. Il n’a pas uni ses sentiments à l’âme universelle et sa volonté à l’océan d’énergie créatrice pour porter tous les mondes dans son cœur et les bénir de ses paroles et de ses œuvres.

32. Si vous aviez réellement conscience de ce qu’est la mort, vous auriez déjà réalisé et mis en place tous les éléments pour que la Lumière puisse avoir un corps réel sur la terre et vive avec vous comme un chemin accessible pour tous ceux qui s’en donnent la peine, ou plutôt la joie.

33. Les abstractions, les rêves et les croyances sont pour le monde de l’homme. Cela le calme, le ras-sure, l’endort afin qu’il ne soit pas envahi par la frayeur, l’agitation, la démence. Alors on lui ra-conte n’importe quoi, les mensonges qui apaisent, tout ce qu’il a envie d’entendre pour se sentir sou-lagé. Cela n’est pas négatif en soi, mais vous, les Esséniens, éveillez-vous dans le réel et commencez à entrer dans une vie responsable, active, agissante ; posez les œuvres de la Lumière sur la terre.

34. Vous avez reçu 2 dons : à votre naissance, celui de la vie et, à travers la sagesse essénienne, celui de la vie supérieure. Faites des actes, donnez un corps à cette sagesse afin qu’elle vive au milieu des hommes et devienne un don, une générosité, une profusion, une magnificence, une merveille, une grandeur, une œuvre divine. Faites-le.

149

Apprivoiser lA mort 36. La mort, c’est la vie ; ce que tu vis aujourd’hui, c’est ce que tu vivras de l’autre côté, dans le non-corps. Si tu es accroché à ton corps, tu vivras l’enfer dans le non-corps. Si tu ne vis que pour les biens matériels, pour les écorces de la vie, tu resteras dans les sphères de la terre, comme un mendiant, car tu ne pourras connaître aucun autre endroit où être en affinité.

37. Les spiritualistes, les religieux, les idéalistes, les chercheurs du monde de l’homme, tous ceux-là iront dans des mondes abstraits du non-corps.

Ils pourront vivre dans cette grande illusion mys-tique qui conduit dans l’oubli de son être véritable, de son origine divine, de sa responsabilité et de l’œuvre concrète à réaliser sur la terre pour la gloire de la Lumière. Ils ne comprendront pas le secret de la Mère, la grandeur de la vie sur terre, la mission de l’homme qui a revêtu un corps afin de conduire tous les êtres vers la Lumière grâce à ce corps mis en résonance avec l’universel et le monde divin dans la perfection.

38. Vous, hommes, femmes qui avez un certain âge, vous qui avez déjà parcouru un bout de chemin sur la terre et qui vous êtes éveillés à 50, à 60, à 70 ans, comprenez qu’une partie de votre vie est déjà faite.

Si vous vous êtes éveillés, c’est une bénédiction, bien sûr, mais c’était presque inévitable.

150

PSaume 130 de l’archange gabriel 39. D’une certaine façon, il est plus facile d’être désillusionné lorsque l’on arrive à un certain âge. On ne croit plus à autre chose et on se décide à entrer dans un travail initiatique, ésotérique et sacré. C’est dans la nature des choses et c’est positif. Votre vie est déjà en grande partie écrite et, bien sûr, sa fin sera plus belle.

40. Même si vous avez perdu du temps, pensez maintenant aux autres et surtout aux générations futures afin qu’elles puissent avoir un chemin où elles ne perdront pas de temps, où elles marcheront pour vivre avec la Lumière, la sagesse, l’harmonie.

41. N’entrez pas dans la vieillesse en continuant à ne penser qu’à vous. Que vos jours soient une célébration de la vie et de la beauté.

42. Vous, les anciens, devenez des constructeurs d’une vie meilleure pour tous. Conduisez ceux qui arrivent derrière vous et laissez-vous aussi porter par eux, par leur force, leur détermination et leur énergie.

43. La jeune pousse doit apparaître ; les anciennes pousses doivent se mettre de côté pour la soutenir, lui ouvrir le chemin et la faire monter plus haut. Il ne s’agit pas de s’agripper à la vie en empêchant la Lumière d’apparaître dans le monde.

44. Aujourd’hui, la jeune pousse, c’est la Nation Essénienne et je demande aux vieilles religions qui ont fait leur temps de laisser la place à la nouvelle 151

Apprivoiser lA mort révélation. Que la jeune pousse trouve son chemin vers les hauteurs et que les vieilles pousses lui laissent la place. Elles ne perdront rien ; bien au contraire, elles seront rajeunies et trouveront un nouvel élan vers la vie. Personne ne sera perdant.

CONCLUSION

45. Les hommes - tant individuellement que dans leurs institutions collectives - ont toujours voulu conserver la mort et vivre avec elle. C’est ainsi qu’ils perdent le précieux : la vie.

46. Moi, Gabriel, j’étais présent à la fondation de la civilisation des pharaons ; j’ai sauvé Moïse des eaux ; j’ai annoncé la naissance de Jésus et l’ai bap-tisé dans le Jourdain ; j’ai instruit le prophète Maho-met et aujourd’hui, je fonde la Nation Essénienne.

47. Cessez de vouloir conserver à tout prix votre place en empêchant la Lumière d’entrer dans le monde en invoquant le nom de la Lumière. C’est cela, la mort ; la récolte sera l’enfermement et la mort.

152

CONCLUSION

Votre vie doit être un tout,

uni à un tout encore plus grand.

Michaël 82:9

CONCLUSION

VIS COMME UNE ÂME,

UN VOYAGEUR DES MONDES

ET ENTRE DANS L’IMMORTALITÉ

L’enseignement de la tradition essénienne nous montre que la mort est à la fois un concept, un être, un univers, un Ange, un grand mystère, qu’elle peut se transformer selon les âges, la culture dans laquelle nous baignons, les influences qui nous entourent et modèlent nos vies. Mais il nous montre aussi que la mort est un monde réel, animé, que nous pouvons nous préparer à rencontrer de notre vivant, car derrière le voile de ce que nous appelons la « mort », nous serons placés face à tout ce qui a animé notre vie dans le monde que nous appelons « réel ». Chaque instant, nous pouvons donc influencer notre destinée et nourrir en conscience les mondes que nous voulons rencontrer derrière ce voile.

Une clé essentielle pour appréhender et apprivoiser ce mystère de la mort est de nous orienter, dans la réalité quotidienne de notre vie sur la terre, pour 155

Apprivoiser lA mort vivre plus grand et au-delà du corps, le regard tourné vers la grandeur et l’immensité, en nourrissant notre nature divine, éternelle, notre être véritable.

Il est clair qu’apprivoiser la mort demande iné-luctablement un travail de transformation intérieure, de guérison, d’ouverture à une autre façon de voir la vie. Apprivoiser la mort, c’est d’abord nous nettoyer de nos anciens concepts et être prêts à ouvrir en grand notre cœur et notre esprit, à être désillusionnés et à nous engager sur un chemin d’éveil, d’étude, mais aussi un chemin qui nous permet de poser dans notre vie des actes concrets, de réaliser des œuvres pour vivre en conscience comme une âme sur la terre et accomplir notre mission, en harmonie avec l’intelligence d’un monde supérieur.

Approcher un mystère aussi vaste que la mort, appréhender la vie d’une façon large, universelle, nous imprégner de la connaissance transmise par une intelligence qui nous dépasse n’est pas chose facile. Nous ne pouvons qu’effleurer ces mystères et c’est avec une grande humilité que nous devons nous en approcher, car l’enseignement d’un monde supérieur ne peut cesser de grandir et de nous sur-prendre. Qui sommes-nous sur la terre ? À quoi nous sommes-nous identifiés ? Que découvrirons-nous de l’autre côté du voile ? La mort existe-t-elle réellement ? Serait-elle une illusion ? Ces questions demeurent vivantes dans notre for intérieur…

156

viS comme une âme, un voyageur deS mondeS

Sommes-nous prêts à écouter les réponses d’une intelligence supérieure ?

Nous avons la chance d’avoir reçu des clés qui nous permettent d’agir concrètement, de transformer notre vie à travers des actes simples et clairs pour nous préparer en conscience au passage de la mort.

Nous devons simplement nous efforcer de mettre en pratique les enseignements que nous avons reçus afin de nous préparer à ce passage de la façon la plus sereine et la plus consciente possible.

C’est un trésor inestimable qui est transmis à la Nation Essénienne de pouvoir mieux comprendre ce grand mystère de la vie et de la mort et de nous y préparer. C’est un trésor précieux de savoir comment agir maintenant, comment orienter notre vie, comment choisir en conscience les pensées, les attitudes, les bonnes associations, les gestes justes et les actes vrais qui nous permettent de vivre sur la terre en harmonie avec l’aspiration de notre âme tout en nous préparant à la continuité du chemin au-delà du corps.

Nous avons des clés pour trouver la force, l’orientation, le chemin qui nous permettent d’accomplir notre mission sur la terre et de retrouver derrière le voile de la mort les mondes auxquels nous croyons et aspirons véritablement, ceux que nous voulons servir et honorer.

157

Apprivoiser lA mort Vivre comme une âme, comme un être éternel est un bonheur, un privilège, un choix, et cette liberté nous est encore accessible. C’est un bonheur de pouvoir se libérer d’une vision emprisonnante du monde et de l’existence, d’une peur de l’inconnu, et de pouvoir toucher peu à peu une paix intérieure, une force, une sérénité de nous savoir vivre au-delà des apparences et de l’identification au corps.

Apprivoiser la mort, c’est aussi vouloir simplement comprendre le sens véritable de la vie, c’est te permettre de plonger dans l’univers de l’éternité et de l’immortalité, non pas dans une idée abstraite et lointaine, mais à travers une science, un art de vivre sur la terre, une créativité orientée vers des œuvres qui honorent la Lumière et la dimension universelle de ton être.

Aussi, accueille en toi les paroles qui t’éveillent et te touchent de l’intérieur, prononce les prières, accomplis les exercices, les mouvements, les méditations qui t’inspirent et t’aideront à orienter ta vie vers un monde de grandeur et d’éternité. Sache que le travail porte fruit dans la continuité, la régularité, la discipline et l’engagement.

Peu à peu, accepte la transformation, médite ces enseignements des Archanges, prends le temps de t’ouvrir à une autre compréhension du monde et de toi-même, cherche sincèrement à apprivoiser la mort.

158

viS comme une âme, un voyageur deS mondeS

Prends soin des semences d’éternité qui vivent en toi et accueille peu à peu cette conscience nouvelle de la vie et de la mort, au-delà de tous les concepts qui ont été placés à l’intérieur de toi.

Trouve le sens de ton passage sur la terre, ta mission d’âme, ton identité véritable, accomplis ton œuvre, accueille la grandeur, élargis-toi, prépare-toi à la splendeur et l’immensité, vole vers ta destinée de Lumière avec confiance et sérénité.

159

DANS LA MÊME COLLECTION

Communion avec la Mère-Terre

Communion avec la Mère-Terre se présente comme un recueil essentiellement pratique. Il t’offre un grand nombre de clés et d’outils pour te relier en conscience avec la Mère Nature, pour communier avec Elle avec intelligence, sagesse et respect. Il contient une richesse d’enseignements issus de la tradition essénienne et des exercices simples, à la portée de tous.

Se purifier par l’eau

Se purifier par l’eau t’apprendra à t’approcher de cette intelligence et des vertus que l’eau peut apporter à ton corps, mais aussi à ton esprit et ta vie intérieure.

L’eau a de tout temps été reconnue pour ses vertus de purification, de nettoyage intérieur et de guérison, et elle peut aussi te toucher à travers les mondes subtils qu’elle véhicule. L’eau est véhicule de mondes, mais lesquels ?

161

Apprivoiser lA mort

Préparer un nouveau corps

Dans ce livre, tu trouveras des clés à travers des méditations, des exercices, des rituels simples pour te reconnecter à une sagesse oubliée et te donner la possibilité de te libérer et d’accueillir ce qui est beau, riche et bénéfique dans ta vie.

Du lever au coucher,

une journée parfaite

Qu’est-ce qu’une journée parfaite ? C’est une journée qui a du sens, qui emplit les actes du quotidien d’intentions, de pensées, de sentiments élevés. C’est une journée vécue pour des valeurs nobles, et voire même, qui est offerte à des mondes angéliques.

Transformer les épreuves en force La vie est-elle parfaite ? Beaucoup diront que non : il y a trop de violence, de mensonge, trop d’épreuves, etc. La liste pourrait être longue.

Le monde qui nous environne n’est pas une aide pour notre évolution et notre sérénité, c’est une évidence. Alors, pourquoi se concentrer sur lui ?

162

danS la même collection

Purifie et contrôle ta pensée

La pensée de l’homme peut être une véritable alliée, mais elle peut aussi devenir une ennemie et le conduire en esclavage.

Trop d’hommes et de femmes tombent

malades de pensées obsédantes, fausses, mal interprétées tout simplement parce que leur pensée va se promener dans divers mondes et leur rapporte toutes les influences environnantes.

Se régénérer par la nature

Retrouvez cette ouverture de cœur envers votre Mère la Terre. Retrouvez votre énergie vitale à travers toutes ses manifesta-tions de vie. Ce livre vous invite à plonger en Elle comme en une source jaillissante, en étant éveillés.

Se construire une vie intérieure Prendre conscience de l’importance fondamentale de se construire une vie intérieure dans le monde d’aujourd’hui, c’est s’éveiller, devenir des créateurs de sagesse, de sérénité dont le monde a bien besoin.

La vie intérieure est en effet la seule et véritable richesse de l’homme.

163

Apprivoiser lA mort

Ne pas dilapider nos forces

Une des clés de notre devenir pourrait être cet art de nous éveiller dans la subtilité, de voir au-delà des apparences, de percevoir la nature des influences dissimulées derrière les évènements, les situations et de demeurer vigilants en permanence afin de ne pas laisser filer notre énergie et nos forces.

Savoir se remettre en question

Savoir se remettre en question est un art courageux qu’il nous faut apprivoiser afin d’ouvrir aux générations futures de nouveaux chemins de guérison et de libération. Ce livre rempli d’outils à la portée de tous vous ouvrira les portes de la grande transformation qui conduit vers la liberté et l’épanouissement véritables.

Vivre avec l’Ange de la paix

La paix n’est pas seulement une situation extérieure, c’est avant tout un être vivant d’une intelligence supérieure que l’on peut appeler pour qu’il éveille en nous un nouvel état d’être intérieur. Vivre avec l’Ange de la paix est un état de conscience éveillé, un art de vivre qui peut s’acquérir par la pratique et nous permettre de rayonner sa lumière tout autour de nous.

Ce livre vous transformera.

164

danS la même collection

Invite le feu à partager ta vie

Retrouver l’enthousiasme, l’émerveillement, allumer le feu sacré et pur à l’intérieur de soi peut devenir non seulement une source de bonheur, mais aussi un art de vivre dans la beauté et la grandeur qui peut se propager tout autour de toi. Une pensée, une parole, un regard, un geste…, tout peut être empli d’âme et de lumière.

Quelques règles pour la méditation Ce livre vous offre des clés fondamentales qui vous aideront à apprivoiser, approfon-dir et ancrer dans votre vie l’expérience de la méditation. À votre rythme et dans une intention claire, trouvez ou approfondissez le bonheur de méditer afin de transformer votre vie en douceur et en profondeur et de l’orienter vers les buts de votre âme.

Bénir tout ce qui nous entoure

Bénir tout ce qui nous entoure est un acte de magie et de protection accessible à tous qui peut réellement transformer votre vie et votre environnement. Découvrez à travers ce livre quelques clés de cette magie, de cet art de vivre qui vous permettront de vous protéger et de protéger votre entourage par des gestes à la fois simples et puissants.

165

Apprivoiser lA mort

Avoir l’attitude juste face aux évènements La vie nous présente chaque jour une multitude de situations, d’évènements, d’épreuves qui nous font bien souvent réagir d’une façon impulsive et émotive. Avoir l’attitude juste face aux évènements vous offre les clés du recul, du discernement et de l’éveil pour réagir d’une façon juste et posée en toute situation, en préservant votre intégrité, votre paix et votre stabilité.

Honorer la féminité au quotidien Ce livre vous offre des clés pour retrouver le sens sacré de la féminité et permettre aux femmes de vivre en conscience, en harmonie avec leur aspiration la plus profonde.

Un livre essentiel pour que les femmes puissent retrouver leur mission véritable, agir au quotidien en honorant ce qu’elles portent au plus profond d’elles-mêmes et l’offrir au monde.

S’entourer de bonne vibrations

Un guide concret qui vous permettra d’atti-rer à vous les meilleures énergies afin de vous protéger. Sachez créer l’espace intérieur et extérieur en harmonie avec vos aspirations les plus pures. Avec les clés de ce livre, vivez au quotidien dans les plus hautes vibrations et créez à travers votre vie le monde que vous souhaitez voir apparaître.

166

danS la même collection

Laisse l’air inspirer ta vie

L’air est, tout comme la terre, l’eau ou le feu, un élément précieux, un don divin, mais son intelligence est souvent ignorée.

Nous vivons dans un monde où il est bien souvent dénaturé et souillé. Pourtant, l’air peut transformer, guérir, libérer... Respirez l’air sacré, rétablissez un lien harmonieux avec lui et retrouvez vos ailes !

Devenir un homme-Ange

Devenir un homme-Ange, c’est choisir en conscience de se mettre au service d’un monde de beauté et de grandeur. À travers ce livre, découvrez des outils simples et puissants vous permettant de porter dans votre vie une vertu d’un monde supérieur.

Un livre qui transformera votre vie.

Vivre avec l’Ange de l’amour

Vivre avec l’Ange de l’amour vous montre-ra des méthodes, des méditations, des exercices vous permettant de vous placer sous l’influence de l’Ange de l’amour afin que cette vertu devienne vivante dans votre vie.

Découvrez à travers ce livre comment vivre au quotidien avec amour pour que cette vertu rayonne tout autour de vous et embellisse le monde. Un livre précieux !

167

La Bible

du Nouveau

Commencement

Les 4 Archanges

révèlent à l’humanité

un savoir jusque là

inaccessible

La Bible essénienne est un recueil inédit de 1158 psaumes des 4 grands Archanges Michaël, Gabriel, Raphaël et Ouriel qui manifestent la science des 4 grands éléments fon-damentaux : le feu, l’eau, l’air et la terre.

Cette œuvre colossale est la nouvelle révélation des mystères de Dieu transmise à l’humanité en ce début du troisième millénaire. Elle a été révélée par une intelligence supérieure à travers les représentants de la tradition essénienne contemporaine comme une lumineuse source d’éveil.

Avec ses 3300 pages, cette Bible du Nouveau Commencement est une œuvre complète exception-nelle, révélant une lumière, une sagesse et une science sacrée précise qui viennent guider l’homme vers la

transformation, l’ennoblissement et l’acte créateur conscient afin qu’il puisse relever les défis majeurs qui se présentent à lui aujourd’hui.

La Bible essénienne des 4 Archanges révèle les grandes lois de l’univers et répond précisément à toutes les grandes interrogations que les êtres humains peuvent se poser. Elle ouvre des voies de compréhension totalement nouvelles et invite l’homme à retrouver sa juste place dans la grande toile universelle de la vie. D’une beauté et d’une profondeur déconcertantes, ce trésor de sagesse s’adresse à tous les êtres, de toutes croyances et de toutes religions. Elle se veut un outil de guérison pour retrouver le sens noble de la vie et nous guider vers l’avènement d’une nouvelle humanité.

www.Boutique-Essenienne.com

Document Outline

- SOMMAIRE

- Avant-propos

- La sagessed’apprivoiser la mort

- Comment savoir apprivoiser la mort ?

- Exercices & Rituels

- La fixitédans le mouvement

- L’autre visage

- Le corps de Lumière

- Méditations

- Ouvre-toià l’être invisible et sacréque tu es

- Les forcesde l’étoile de Lumière

- Mourir dans le soleil

- Prières

- Prière du psaume 130de l’Archange Gabriel

- Prière pour te libérer de ta vision limitée

- Prière du psaume 165de l’Archange Raphaël

- Arcanas

- Les 3 vœuxpour la robe indigo

- Arcana de la 4edes 8 règlesde l’Archange Ouriel

- Arcanadu 9e commandement de l’Archange Gabriel

- Chant

- Destinée de Lumière

- Psaumes

- Extraits du psaume 158de l’Archange Michaël

- Extrait du psaume 32de l’Archange Gabriel

- Extrait du psaume 155de l’Archange Gabriel

- Extrait du psaume 159de l’Archange Gabriel

- Extraits du psaume 165de l’Archange Raphaël

- Extrait du psaume 162de l’Archange Ouriel

- Extrait du psaume 230de l’Archange Gabriel

- Message à l’humanité

- Psaume 130 de l’Archange Gabriel : Qu’est-ce que la mort ?

- Conclusion

- Vis comme une âme, un voyageur des mondes et entre dans l’immortalité

- Dans la même collection

Table of Contents

SOMMAIRE

Avant-propos

La sagessed’apprivoiser la mort

Comment savoir apprivoiser la mort ?

Exercices & Rituels

La fixitédans le mouvement

L’autre visage

Le corps de Lumière

Méditations

Ouvre-toià l’être invisible et sacréque tu es

Les forcesde l’étoile de Lumière

Mourir dans le soleil

Prières

Prière du psaume 130de l’Archange Gabriel

Prière pour te libérer de ta vision limitée

Prière du psaume 165de l’Archange Raphaël

Arcanas

Les 3 vœuxpour la robe indigo

Arcana de la 4edes 8 règlesde l’Archange Ouriel

Arcanadu 9e commandement de l’Archange Gabriel

Chant

Destinée de Lumière

Psaumes

Extraits du psaume 158de l’Archange Michaël

Extrait du psaume 32de l’Archange Gabriel

Extrait du psaume 155de l’Archange Gabriel

Extrait du psaume 159de l’Archange Gabriel

Extraits du psaume 165de l’Archange Raphaël

Extrait du psaume 162de l’Archange Ouriel

Extrait du psaume 230de l’Archange Gabriel

Message à l’humanité

Psaume 130 de l’Archange Gabriel : Qu’est-ce que la mort ?

Conclusion

Vis comme une âme, un voyageur des mondes et entre dans l’immortalité

Dans la même collection